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Offener Brief 

Alter Schwede, Sie zur Vernunft zu verleiten, zu überreden, zu überzeugen, ist viel 
schwieriger als gedacht. Die Gier steht ihnen im Wege, wie es scheint, natürlich auch 
Ihre Unvernunft und fehlende geistige Entwicklung spielen auch ihr Spiel mit Ihnen. 
Wenn jemand sehr viele überzeugende vernünftige Argumente vehement ausschließt 
und sich für Dummheit und das Böse entscheidet, wird das nichts. Also in meinem Beruf 
als Kaufmann, Buchhalter und Lohnverrechner kann ich immer alle in kürzester Zeit vom 
Richtigen und Wichtigen überzeugen. Schon ein ganzes Leben lang ist mir gelungen. 
Aber wenn man über so erhebliche geistige Defizite wie Sie verfügt, sollte man längst 
den Geistdoktor, den Psychiater oder Psychologen zu Rate ziehen. Wenn man das 
selbst nicht erkennen kann, hat man ein weiteres geistiges Defizit. Wenn Sie nur aus 
geistigen Defiziten bestehen, dann sollten Sie endlich anfangen, Ihr geistigen Defizite zu 
beheben. Haben Sie das verstanden? Das ist nämlich für Ihr Leben sehr wichtig. Und da 
Sie mit Ihrer Umwelt interagieren, schädigen ihre geistige Defizite ihre Umwelt auch. Sie 
sind demnach eine geistige Schwachstelle im menschlichen System, in unserer 
Gesellschaft. Wenn Schwachköpfe Medienvertreter werden, dann hat das Auswirklunge 
auf die gesamte Gesellschaft, da der verbreitete Schwachsinn der Schwachköpfe auf die 
öffentliche Meinung und somit auf alles menschliche Bewusstsein einwirkt. Eine geistige 
Schwachstelle sollte immer vermieden werden. Zudem sollten Menschen die den 
geistigen Defekt mit sich rumtragen nicht Vernunftbegabt zu sein, überhaupt nicht 
Medienarbeitsstellen einnehmen dürfen. Das ist völlig unvernünftig unvernünftige 
Medienvertreter einen Job zu geben. Ihr Personalchef sollte hinausgeschmissen und 
ersetzt werden. Sie haben dort eine inkompetente Person, wie es scheint. Der/die nicht 
mal in der Lage ist, kompetente Medienvertreter einzustellen. Dort ist eine große 
Schwachstelle im Medienbereich. Die Auswahl versagt völlig. Wenn man nur 
inkompetent, bequem-faule arbeitsunwillige Menschen auswählt, macht man etwas völlig 
falsch und dort beginnt der vorherrschende Wahnsinn und der Skandal in der so miesen, 
so schändlichen und so unzumutbaren Mediensituation. Das fängt in der Auswahl der 
Medienvertreter an. Schon klar, oder? Also sollte diese offensichtliche Schwachstelle 
neu personell besetzt werden. Alle Totschweiger sollten ebenfalls sofort gekündigt oder 
entlassen werden. Wer das nicht kapiert, kapiert wenig oder nichts. Jeder der über einen 
funktionierenden klaren kritischen scharfen Verstand verfügt, wird mir Recht geben. Da 
das logisch ist und eigentlich jeder ganz leicht erkennen kann. Sogar ein Sonderschüler 
oder Hauptschüler kann das spielend leicht erkennen. Daher gehe ich davon aus, dass 
Sie sinnbefreit lesen können und das auch verstehen können. Ich gehe ja sowieso davon 
aus, dass Sie alles was ich schreibe verstehen können. Das ist ja nicht schwer. Das kann 
jeder verstehen. Also. Es liegt an Ihrer fehlenden Kompetenz, an Ihrer fehlenden 
Intelligenz. Verstehen Sie das? Das muss Ihnen bewusst werden, damit Sie den Anfang, 
die Erkenntnis haben. Wenn Ihnen all ihren geistigen Defizite und Illusionen nicht 
bewusst sind, werden Sie niemals das geistige Defizit und Illusionen loswerden und sind 
ein lebenslanges Problem für Ihr eigenes Leben und die Umwelt. Und das muss ja nicht 
sein. Reißen Sie sich einfach am Riemen und legen sich voll ins Zeug. Wenn Sie geistig 
verwahrlosen und verkümmern haben wir mit ihrer geistigen Scheiße zu kämpfen und 
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müssen mit Ihr klar kommen. Sie als Ursache, sind die Wurzel dieses geistigen 
Missstandes, den Sie darstellen.  Ich verrate Ihnen etwas. Es gibt die geistige 
Makellosigkeit, die geistige Reinheit. Die sollte jeder anstreben und erreichen. Es gibt 
dann darüber noch die geistige Vollkommenheit, das wäre das große geistige Ziel. Aber 
die Menschheit ist in ihrer geistigen Entwicklungsblockade gefangen da das Bewusstsein 
und die Erkenntnis fehlt, dass man sich vollständig geistig entwickeln, sich geistig formen 
und trainieren MUSS. Die Hofberichterstatter die Totschweigen sind eine sehr große 
menschliche Katastrophe. Katastrophen müssen verhindert, aufgehalten werden und 
wenn eine Katastrophe gerade passiert, dann muss man die Katastrophe beherrschen 
sonst wird man Opfer der Katastrophe und die Katastrophe beherrscht einen. Das sollte 
doch von jedem begriffen werden können. Wenn man einer bestehenden Katastrophe 
jahrzehntelang nur tatenlos schweigend zusieht, ist man selbst ein Teil einer 
menschlichen Katastrophe. Man beweist sich und allen, dass man es nicht checkt und 
sich unvernünftig verhaltet. Die Totschweiger stellen somit den Beweis dar, dass die 
Menschheit ein großes blindes geistiges Loch hat, sie kann die Bedrohung, die Gefahren, 
also die Gefährlichkeit, das Risiko, die Auswirkungen der Totschweiger nicht erkennen 
und somit alles Opfer des Totschweigens der Totschweiger. Und zwar geistige und 
menschliche Opfer ihrer selbst, ihrer geistigen Unterentwicklung, ihrer geistiger 
Erkenntnisdefizite. Also das kann eigentlich jeder erkennen, selbst ich von meinem Bett 
aus. Die allermeisten Menschen haben keinen Überblick und Durchblick. Somit sind die 
allermeisten Menschen geistig nicht auf der Höhe. Die Totschweiger haben mit ihrem 
Totschweigen einen sehr großen Anteil, Verschuldung daran, dass das so ist. Somit kann 
festgestellte werden: Die Hofberichterstatter arbeiten gezielten an der Verdummung der 
gesamten Gesellschaft und zwar seit langer Zeit mit ihren ganzen Manipulationen. Das 
kann jeder kritische Geist, der sich das näher anschaut ganz leicht erkennen.  Als 
angehender Weltreformer werde ich Himmel & Hölle in Bewegung setzen (müssen), um 
die Weltreformierung in die Welt zu bringen. Und ich werde alles Notwendige machen, 
um meine Lebensziele zu erreichen, also auch den Himmel & Hölle in Bewegung setzen 
und allen Totschweigern, Kriegsverkäufern, Kriegsverbrechern, Drohnenmörder, 
Drohnenmordbeteiligten, Folterer, Regime Changern die Hölle heiß machen und allen 
miteinander ein Feuer unter Ihrem Arsch legen, ein Höllenfeuer. Ich verwende allerdings 
dazu keine Hellfire-Raketen, nein, meinen Geist. Mein Geist ist in der Lage dazu, einen 
geistigen Flächenbrand in der Menschheit auszulösen, ein geistiges Feuer zu entzünden 
und die geistige Entwicklung aller Menschen voranzutreiben. Ich bin sozusagen ein 
geistiges Zündmittel. Ein geistiges Feuer. Eine geistige Rakete. Ein geistiger Tsunami. 
Eine geistige Lawine. Ein geistiger Urknall. Ein geistiges Beben. Ein geistiger Wind. Ein 
geistiger Sturm. Ein geistiger Orkan. Die geistige Superwaffe schlechthin. Und kommen 
Sie mir nicht mit Selbstüberschätzung, Fehleinschätzung, Überhöhung … daher. 
Glauben Sie mir einfach und vertrauen Sie mir. Ich bin, der ich bin. Der geistige 
Überflieger. Der geistige Komet. Bin Teil des geistigen Universums. Bin Teil Gottes. 
Gottes Hand. Gottes Wort. Ohne Scheiß. Sie haben nur wenig, bis keine Ahnung wer ich 
wirklich bin. Ich schon. Ich kenne mich. Und ich stehe mit Gott in geistiger Verbindung. 
Auch wenn Sie als Ungläubiger das überhaupt nicht glauben können, aber damit müssen 
Sie zurechtkommen, das ist ihr geistiger Defekt, nicht meiner. Sie sollten zusehen, dass 
Sie 1. Ihr geistiges Leben in den Griff bekommen und 2. Ihr Arbeitsleben in den Griff 
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bekommen. Das ist doch einfach zu verstehen. Wenn Sie nicht einmal das verstehen 
können, dann sollten Sie gehen. Nach Hause gehen. Das Handtuch werfen. Den Job 
aufgeben. Sich in Grund und Boden schämen. Wenn man ein Versager ist, schön und 
gut, aber ein lebenslanger Versager zu bleiben, muss ja nicht sein. Haben Sie das 
verstanden? Das wäre nämlich wichtig. Eigentlich wäre alles leicht, nur Sie machen es 
einem schwer. Sie als Totschweigerblockade verhindern die Rettung der Menschheit und 
die geistige Entwicklung der Menschheit. Alle Totschweiger sind Entwicklungshemmer. 
Entwicklungsblockaden. Entwicklungsverhinderer. Entwicklungsstörungen. 
Entwicklungsvernichter. Entwicklungszerstörer. Entwicklungsaufhalter. 
Entwicklungsverhüter. Entwicklungsdesaster. Entwicklungsmiserien. 
Entwicklungshinternisse. Entwicklungsfallen. Entwicklungsfehler. 
Entwicklungsmissstände. Entwicklungsungetüme. Entwicklungsmonster. 
Entwicklungskatastrophen. Entwicklungskrankheiten. …. Verstehen sie das? Denn wenn 
Sie das verstehen, sollten Sie im zweiten Schritt etwas machen, um dem etwas 
entgegenzusetzen. Die Erkenntnis zu haben ist zu wenig. Man muss das Wissen auch 
anwenden. Sonst ist es nutzlos. Wer weiß, was notwendig ist zu machen, und es nicht 
tut, handelt verkehrt. Jeder ist für alle seine Taten und alle seine Unterlassungen voll 
verantwortlich, darf ich an dieser Stelle erinnern. Sie können die offenen Briefe auch als 
der größte je in der Menschheit unternommene Versuch VERNUNFT herzustellen 
ansehen. Niemand zuvor in der Menschheit hat so viel versucht, um unvernünftigen 
Medienvertreter zur Vernunft zu bewegen. Man kann es drehen und wenden wie man 
will, Sie machen gezielt das Verkehrte und haben sich dem Bösen verschrieben, ich 
nicht. Es ist sozusagen ein geistiger Kampf Gut gegen Böse der hier virtuell geistig 
geführt wird. Sie wissen nur zu gut, welcher Teil Sie sind. Wenn man das Böse als der 
Teufel und das Gute als den lieben Gott bezeichnet, dann könnte man sagen hier kämpft 
Gott gegen den Teufel. Aber sagen wir: Klaus Schreiner engagiert sich gegen die 
ausgeartete Totschweigerei und gegen die Totschweiger als auch die Kriegsverkäufer 
sowie Medienmanipulatoren im Medienbereich. Sie könnten auch schon erkannt haben, 
dass ich bereits dabei bin, ihnen die Hölle heiß zu machen und Ihnen allen ein Feuer 
unter Ihrem Hintern anzünde. Vielleicht konnten Sie ja das bereits erkennen? Sie sind 
immer noch mit Ihren Ängsten und Ihrer Hosenscheißerei beschäftigt? Dann gehören 
Sie zu den Angsthasen und Hosenscheißern denen es nicht gelingt, sich geistig zu 
entwickeln und Ihre geistigen Defizite auszuräumen. Dann gehören Sie zu der Masse, 
die es nicht auf die Reihe bekommen. Die das Leben vergeuden. Wenn man die Chance 
erhält, die Chance vor einem liegt, sollte man die Chance erkennen und ergreifen. Wenn 
man die Chance vergibt, hat man seine Chance vergeudet und nicht wahrgenommen. 
Die Allermeisten Menschen vergeuden ohne Ende Chancen, jeden Tag. Jeden Tag 
nämlich hat jeder die Möglichkeit, geistig sich weiterzuentwickeln. Das kann man nicht 
bestreiten. Das bedeutet, die Menschheit vergeudet jeden Tag wertvolle Lebenszeit. Das 
ist eine enorme geistige Vergeudung die da weltweit passiert. Das geistige Potential wird 
nicht entwickelt und kann daher nicht gelebt werden. Wir können jeden Tag das geistige 
Versagen der Menschheit beobachten. Überall auf der Welt. Das Totschweigen, das 
Kriegsverkaufen, das Feindbildverbreiten, das Narrativ verbreiten, das Framen, das 
Verzerren, das Verkürzen, das aus dem Kontext stellen, das lügen, das manipulieren 
zeigt auf wie krank unsere gesamte Medienlandschaft ist, also unsere Medienvertreter. 
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Geldkrank und von Gier beherrscht von Skrupel, Gewissenlosigkeit, Empathielosigkeit, 
Morallosigkeit sowie Vernunftbefreit. Das kann man nicht schönreden. Und wissen 
sollten Sie: ES GIBT KEIN WEITERES LEBEN. ES GIBT NUR DIESES EINE LEBEN. 
Wenn Sie ihr einziges Leben vergeuden und versauen, dann haben Sie Ihr einziges 
Leben vergeudet und versaut. Haben Sie das verstanden. Das ist nämlich zentral und 
sehr wichtig. OK? OK. Die Frage die sich stellt, ist: Wie fühlt man sich dabei, wenn man 
gezielt über elf Jahre einen Weltreformer, einen Weltverbesserer und einen 
Friedensstifter TOTSCHWEIGT und der Öffentlichkeit UNSICHTBAR macht? Sie fühlen 
sich erhaben? Sie fühlen sich überlegen? Sie fühlen sich gut dabei? Sie haben damit 
überhaupt kein Problem? Sie haben überhaupt keine Skrupel. Sie haben kein schlechtes 
Gewissen? Sie denken Sie machen das Richtige? Sie freuen sich darüber? Wenn dem 
so ist, dann hat das Böse von Ihnen Besitz ergriffen und wir sollten eine 
Teufelsaustreibung mit Ihnen unternehmen um es klar und deutlich auf den Punkt zu 
bringen. Die Frage ist daher: Benötigen Sie eine Teufelsaustreibung? Ja, das ist mein 
voller ernst. Ihre Teufelsaustreibung sollte im Klo einer Irrenanstalt professionell mit 
Elektroschocktherapieserien durchgeführt werden. Ich rate dazu, die höchste Leistung 
der Elektroschockgeräte einzustellen. Vielleicht sollten wir zuvor noch stärkere Geräte 
entwickeln um Ihren Teufel vollständig aus Ihrem Geist und Körper zu verbannen und 
Ihn elektrisch auszutreiben. An dieser Stelle möchte ich Ihne mitteilen, dass die vom 
Bösen/Teufel beseelt sind, auch einer Illusion unterliegen, die Ihnen Ihre Bosheit, ihr vom 
Teufel besetzt sein, unsichtbar macht. Alle vom Teufel/dem Bösen besessen haben eine 
Blindheit für ihr Bös sein. Also können Sie TOTSCHWEIGERDRECKSSCHWEIN es 
nicht erkennen, dass Sie ein TOTSCHEIGERDRECKSSCHWEIN sind. Andere können 
das ganz leicht erkennen. Totschweigerdrecksscheine leiden also unter akuten 
Realitätsverlust. Andere sind Realitätsverweigerer. Der Totschweigerwahnsinn ist dafür 
ursächlich. Man nimmt Sachen falsch wahr, schätzt Sachen völlig falsch ein. 
Totschweigerdreckschweine glauben deshalb, dass es in Ordnung ist, was Sie 
Verbrechen. Das ist ein geistiger Bankrott den alle Totschweiger haben, den sie aber 
kollektiv nicht selbst erkennen können. Alle Totschweiger sind längst fällig Ihre 
Totschweigerelektroschocktherapie zu erhalten. Es ist eine menschliche Verpflichtung 
geisteskranken eine Geisteskrankenbehandlung zu ermöglich und Ihnen den Weg zur 
Elektrotherapie zu ermöglichen. Wenn Sie nicht freiwillig eine 
Totschweigerelektrotherapie unternehmen wollen, was sehr häufig vorkommt, sollten wir 
die Zwangsjacken auspacken und einsetzen und die Totschweiger einkassieren um Sie 
Ihrer Geisteskrankenbehandlung zuzuführen und Ihnen erlösende 
Elektroschocktherapien zu ermöglichen und Sie von Ihrem Totschweigerwahnsinn zu 
befreien. Das liegt doch klar auf der Hand. Man kann doch so schwer unter 
Totschweigerwahnsinn leidenden Totschweigern nicht ihre Behandlung verwehren. Alle 
Totschweiger sollten bevor wir Ihnen die Eier und den Schwanz abhacken noch zuvor 
eine Totschweigerelektroschocktherapie erhalten. Wer den Totschweiger Ihre 
notwendige und äußerst angebrachte Totschweigerschocktherapie nicht zugesteht, ist 
meiner Einschätzung nach unmenschlich. Ergo: Die Totschweiger können sich nicht 
mehr selbst retten und sind geistig dem Totschweigen verfallen und geistig mit dem 
Totschweigerwahnsinn behaftet. Wir müssen uns um die Behandlung aller Totschweiger 
kümmern, um die Totschweiger Ihrem Wahnsinn zu entreißen. Dem 
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Totschweigerwahnsinn tatenlos schweigend zuzusehen, ist falsch. Wer das immer noch 
nicht kapiert hat, hat wenig bis gar nichts kapiert. Ich meine es wirklich gut. Was ich nicht 
verstehen kann, ist, dass die Arbeitskollegen der Totschweiger, die Totschweiger nicht 
auf Ihre Abartigkeit aufmerksam machen. Warum helfen die Arbeitskollegen der 
Totschweiger nicht den Totschweigern und lassen Sie jahrelang mit Ihrem 
Totschweigerwahnsinn im Stich? Ist das im Medienalltag Sitte? Das alle im Stich lassen? 
Es macht nämlich den Eindruck, dass das so ist. Klar sollte im Medienalltag sein, Kranke, 
hier Geisteskranke lässt man nicht im Stich, sondern kümmert sich um die Kranken, hier 
die Geisteskranken. OK? OK. Ja, man könnte auch sagen, es benötigt eine geistige 
Revolution. Was sagt die Wiki darüber? Eine Revolution ist ein grundlegender und 
nachhaltiger struktureller Wandel eines oder mehrerer Systeme, der meist abrupt oder 
in relativ kurzer Zeit erfolgt. Er kann friedlich oder gewaltsam vor sich gehen. 
Revolutionen gibt es in den verschiedensten Bereichen des gesellschaftlichen und 
kulturellen Lebens. Als Antonyme gelten die Begriffe Evolution und Reform: Sie stehen für 
langsamer ablaufende Entwicklungen beziehungsweise für Änderungen ohne radikalen 
Wandel. Die genaue Definition ist umstritten, eine allgemein gültige Revolutionstheorie 
über die notwendigen und hinreichenden Bedingungen bei der Entstehung jeder 
Revolution, die Phasen ihres Verlaufs und ihre kurzfristigen und langfristigen Folgen, 
liegt nicht vor. Ein an einer Revolution Beteiligter wird als Revolutionär bezeichnet. Ende 
der Wiki-Info. Also eine Reform der Welt ist eine langsame ablaufende Entwicklung, also 
eine Änderung/Veränderung/Verbesserung ohne radikalen Wandel. Eine geistige 
Revolution ist hingegen ein grundlegender und nachhaltig struktureller Wandel unseres 
Systems. Ich bin für schnelle Umsetzung der Veränderungen zu Verbesserungen, da es 
der Effizienz entspricht. Also sollte ich eigentlich kein Weltreformer sein, sondern ein 
Weltrevolutionär. Schon klar, oder? Somit sollte ich der geistige 
Weltfriedensverbesserungsrevolutionär werden. Gut. Somit mache ich mich zum ersten 
und wieder einzigen Weltfriedensverbesserungsrevolutionär in der Menschheit. Mit 
diesem Namen mit dieser Bezeichnung kann ich gut leben und entspricht meinen 
Lebenszielen. Also, mit sofort, bin ich der erste Weltfriedensverbesserungsrevolutionär. 
Sozusagen ein Che Guevara des Weltfriedens also der 
Weltfriedensverbesserungsrevolutionär-Che-Guevara oder einfacher und richtiger der 
Weltfriedensverbesserungsrevolutionär Klaus Schreiner. Jetzt sind wir am Punkt 
angelangt. Ich habe es auf den Punkt gebracht, mir also selbst geistig erschlossen. 
Gerade eben. Und es ist ganz klar, dass ich das zu 100 % bin. Zudem bin ich der geniale, 
friedliebende, wissende und gutherzige Weltfriedensverbesserungsrevolutionär. Somit 
wissen Sie Bescheid, dass in Österreich der erste und einzige 
Weltfriedensverbesserungsrevolutionär sein „Unwesen“ treibt. Oder zur Tat geschritten 
ist und einen Weltfriedensverbesserungsvorgang in Gang setzt. Also die 
Weltfriedensintension und die Weltverbesserungsintension betreibt und angefangen hat. 
Das hat wie so viel von mir, einen öffentlichen Berichterstattungswert von großem 
Ausmaß. Aber es könnte gut sein, dass Sie über eine akute 
Berichterstattungswertblindheit verfügen, ein bereits elf Jahre andauernde, also eine 
charakterlich eingebrannte Blindheit für Sachen mit öffentlichem Berichterstattungswert 
haben. Eine Blindheit die Ihr ganzes Wahrnehmungsvermögen durcheinandergebracht 
hat, eine ausgeprägte Erkenntnisstörung, ein weiterer geistiger Defekt. In Ihrem 
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Berichterstattungsumfeld passieren Weltwunder die totgeschwiegen werden. Wenn Sie 
mich als Weltwunder nicht erkennen können fehlt Ihnen das Vorstellungsvermögen für 
Wunderkinder und Ihnen fehlt die Erkenntnisfähigkeit. Wenn Sie jetzt denken, jetzt 
übertreibt er wieder, möchte ich Sie darauf aufmerksam machen, dass ich mich besser 
einschätzen kann wie Sie mich einschätzen können. Ich bin nämlich ein Weltwunder. 
Eines, welches es in der gesamten Menschheitsgeschichte noch niemals gegeben hat. 
Ich bin eine Besonderheit. Eine Ausnahmeerscheinung der Superlative. Nein, ich will 
mich nicht überhöhen. Ich berichte Ihnen von dem was ich wahrnehme und feststellen 
kann. Ihr Problem ist, dass Sie nicht wissen, was für einen geistigen Schatz ich darstelle. 
Ich bin der größte geistige Schatz in der gesamten Menschheitsgeschichte. Sie können 
meiner Einschätzung eigentlich vertrauen und mir Glauben schenken. Ja, können Sie.  
Sie haben es mit mir mit einem „Wunderwuzzi“ zu tun. Etwas nie Dagewesenes. OK? 
Jeder Mensch ist einzigartig, klar. Das ist so, und wird sich nicht ändern. Das steht somit 
fest. Allerdings bin ich so einzigartig Einzigartige, dass ich alle einzigartigen Menschen 
um Haushöhe überrage. Nein, auch das ist keine Selbstüberschätzung. Lernen Sie damit 
umzugehen, dass es Menschen gibt, die genial sind. Die können ihre Genialität nicht 
mehr wegbekommen. Sie müssen mir Ihrer Genialität leben und ein Auskommen finden. 
Glauben Sie mir. Das ist so. Und ich kann Ihnen mittteilen. Genial zu sein, ist genial. 
Genialität schenkt Lebensfreude. Ich habe meiner Genialität mal die geistige Führung 
überlassen und Sie macht einen genialen Job in der Führung meiner geistigen 
Geschäfte. Jeder der es bisher nicht geschafft hat, genial zu sein, sollte sich seine 
Genialität erarbeiten. Das Potential der Genialität zu vergeuden, ist unklug, also dumm. 
Haben Sie das verstanden? Das ist nämlich wichtig zu begreifen. Sehr wichtig. Gut. Die 
Frage die sich stellt, ist: WARUM haben Sie immer noch nicht den Anfang zur geistigen 
Meisterschaft überwunden und Ihre geistige Meisterschaft begonnen? Wollen Sie Ihre 
geistigen Defizite wirklich ein Leben lang offen zur Schau stellen? Sie bilden sich sogar 
auf Ihre geistigen Defizite etwas ein und sind arrogant und überheblich? Sie haben aber 
dann eine wirklich erheblich geistige Fehlsteuerung. Schon klar, oder? Wenn bei Ihnen 
alles geistig durcheinander ist, dann ist es allerhöchste Zeit, dass Sie zur ERKENNTNIS 
kommen, dass bei Ihnen etwas geistig nicht stimmt. Können Sie das verstehen und zu 
dieser Erkenntnis gelangen, oder fehlt Ihnen die geistige Kraft des Verstandes? Wenn 
man über einen defekten Verstand verfügt, also ein erhebliches geistiges Defizit 
aufweist, dann sollte man so schnell als möglich sich die Zeit nehmen um das geistigen 
Defizits zu beheben. Es kann doch nicht so schwer sein, zu erkennen, dass man über 
so zahlreiche geistige Defizite, die einem beim Denken und im Leben erheblich im Wege 
stehen, zu erkennen. Das ist doch so einfach. Man muss nur seine Aufmerksamkeit, sein 
Fokus, seine Bewusstheit darauf richten, dann erkennt man seine geistigen Defizite. 
Wenn nicht, hat man ein erhebliches Erkenntnisdefizit, oder eine ausgewachsene 
Erkenntnisstörung und sollte unbedingt fachärztlich sich beraten und betreuen sowie 
behandeln lassen. Das ist doch völlig normal. Wenn man krank ist, geht man zu Arzt. 
Wenn man geistig krank ist, geht man zum Psychologen oder gleich zum Psychiater. 
Haben Sie das verstanden? Das ist sehr wichtig und ein zentraler Punkt, wenn man 
zahlreiche geistige Defizit mit sich herumschleppt und selbst nicht dazu fähig ist, oder zu 
faul oder bequem ist, das selbst in den Griff zu bekommen. Wenn Sie geistige Hilfe 
notwendig haben, dann ist es nur vernünftig und sinnvoll sich diese geistige Hilfe auch 
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zukommen zu lassen. OK? OK.  Wenn Sie aber nicht einmal klar formulierte Texte 
sinnbefreit lesen können, dann hat das hier alles überhaupt keinen Sinn und es ist ein 
Perlen vor die Säue werfen, also ein sinnloses Unterfangen. Das bringt uns zur Frage: 
Ist mein Versuch Sie zur Vernunft zu bringen sinnlos? Hat es also keinen Sinn, zu 
versuchen Sie zu heilen oder Ihnen den Verstand wieder aufzuwecken? Denn, wenn es 
keinen Sinn macht zu versuchen alle Medienvertreter zur Vernunft zu animieren, wäre 
das eine unnötige Zeitverschwendung. Und ja, ich habe wichtiges zu tun und kann mir 
eine Zeitverschwendung nicht leisten, es geht ja um den Weltfrieden und die geistige 
Entwicklung der gesamten Menschheit sowie um die Verbesserung unserer Welt in eine 
friedlichere, fairere, sauberere und bessere. Ich habe nur eine begrenzte Lebenszeit und 
vielleicht ist die CIA schon hinter mir her. Also können sie Ihre Chance nutzen und 
wahrnehmen oder wieder nur vergeuden? Das ist eine wichtige Frage und eigentlich 
hätte ich eine Antwort von Ihnen verdient. Oder wollen Sie mich zu dem Menschen 
machen, der lebenslang gezielt totgeschwiegen wurde, um zu verhindern, dass er als 
Weltretter, Weltverbesserer, Weltreformer, als geistiger Entwickler und 
Weltfriedensverbesserungsrevolutionär Klaus Schreiner in Aktion tritt? Wollen Sie in die 
Geschichtsbücher als Weltfriedensblockierer, Weltfriedens Verhinderer, 
Weltrettungsverhinderer, Geistentwicklungsblockierer eingehen? Sie wollen sich einen 
Namen machen, Klaus Schreiner verhindert zu haben. Ihn unterdrückt zu haben? Ihn 
unsichtbar gemacht zu haben? Ihn totgeschwiegen zu haben? Alter Schwede, zum Glück 
habe ich nicht, ihre geistigen Defizite. Sie tun mir leid. Und: Sie werden mit Sicherheit 
den Kürzeren ziehen auch wenn Sie, dass nicht glauben möchten, oder wollen. Sie 
werden der Verlierer sein. Das geht gar nicht anders. Am Schluss wird Ihne die 
ausgleichende Gerechtigkeit Ihre Ewigkeit zur Hölle machen. Das ist so gut, wie fix. Sie 
sind somit wirklich sehr bemitleidenswert. Sie haben Ihre Seele/Leben dem Bösen 
gewidmet. Uiiii. Das wird aber ziemlich erhebliche und grobe Konsequenzen nach sich 
ziehen. Und zwar gewaltige. Sie tun mir leid. Aber es ist ihre freie Entscheidung die Sie 
verantworten müssen. Ihr Bier, nicht meines. Wir können deshalb festhalten: „Gebildete“ 
Hofberichterstatter sind unklug, also dumm. Die Taten zeigen das klar und deutlich auf. 
An den Taten werdet Ihr Sie erkennen, ist zu erinnern. Ihr verbreitetes Bla, bla, bla, Ihre 
Lügen, Ihre Manipulationen sind für alle kritische Menschen klar und deutlich erkennbar. 
Jeder der seine Aufmerksamkeit darauf richtet, kann das erkennen. Sie können jetzt 
einwenden, dass war immer schon so, OK, allerdings vergessen Sie dabei, wenn mal 
ein gewisser Bewusstseinszustand erreicht ist, dann werden Fehler erkannt und als 
Fehler wahrgenommen. Und wir stehen knapp davor diesen Bewusstseinszustand zu 
erreichen. Ich werde mein allerbestes geben, dies zu erreichen. Mehr als 100 % sind, 
mathematisch betrachtet nicht möglich. Das ist das Optimum. Die Spitze, Das Top. 
Darum werde ich dazu übergehen müssen, meine 100 % zu einem Multiplikator zu 
machen. Also eine Initialzündung lostreten, geistig zünden, damit ein sich 
selbstverstärkender geistiger Prozess in Gang gesetzt wird. Eine Initialzündung für einen 
geistigen Tsunami der geistigen Revolution der Menschheit starten und sein. Also sollte 
ich eine Brandrede schreiben und ein überzeugendes Video aufnehmen, dass dieses 
Potential der Initialzündung hat. Somit mache ich mich zum geistigen Initialzünder der 
geistigen Revolution der Menschheit, also zum ersten geistigen Initialzünder der in der 
Menschheit aufgetreten ist. Denke diese Rolle ist auf mich zugeschnitten und ich werde 
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mir wie immer sehr große Mühe geben das Bestmöglich auf Schiene zu bringen und 
umzusetzen. Ja, ich habe wirklich noch viel vor mir. Aber mir ist keine Aufgabe zu groß. 
Ich gehe alle an. Nein, ich bin nicht Größenwahnsinnig. Ganz sicher nicht. Ich denke 
groß. Ich will meine geistige Vollkommenheit erreichen, die Erleuchtung ist schön und 
gut, aber ich will höher. Und auch wenn Sie mir das jetzt nicht glauben wollen oder 
können, weil Ihnen das Vorstellungsvermögen fehlt, ich bin überzeugt davon, dass es 
mir gelingen wird, nicht nur eine weitere große Erleuchtung, sondern die geistige 
Vollkommenheit zu erlangen. Wird sicher noch eine Weile dauern, aber das ist eines 
meiner vielen Ziele, die ich im Auge habe und alles dafür tue, damit ich es auch erreiche. 
Ich arbeite die ganze Zeit, unentwegt, ohne Unterbrechung an allen meinen 
Lebenszielen synchron und zu 100 %. Meine Fokussierungsleistung ist mit Sicherheit in 
der gesamten Menschheitsgeschichte unerreicht. Ich bin so fokussiert, wie bisher noch 
kein einziger Mensch. Ich bin die Fokussierung in Person. Das hat damit zu tun, dass ich 
eigentlich fast die ganze Zeit völlig bewusst bin. Mir ist meine Bewusstheit SEHR 
WICHTIG, da ich das bin. Ich bin meine Bewusstheit. Das ist das, was ich bin. Ich bin 
ein Mensch, ein Geistwesen, dass sich bewusst ist, und zwar völlig bewusst. Meine 
Bewusstheit ist mein Lebensmittelpunkt und mein Geistleben inkarniert im Körper, 
meinen Porsche, also mein Fahrzeug, mein Fortbewegungsmittel in dieser Welt. Aber 
eigentlich um zurückzukommen zum Thema: Wann kann man damit rechnen, dass das 
Totschweigen ein Ende hat? Gibt es dazu schon Erkenntnisse in der Hofberichterstatter 
Branche? Hoffnungslos? Sinnlos? Alle blockiert? Alle unvernünftig? Alle wollen ein Ende 
der Mainstreammedien erreichen? Völlige Selbstaufgabe? Ihr wollt alle einen 
öffentlichen Totalversagerbeweis antreten? Ihr wollt der Öffentlichkeit eure hässliche 
Fratze präsentieren? Ihr wollt euer Gesicht preisgeben? Ihr wollt euch als 
Totschweigerdrecksschweine einen Namen in der Mediengeschichte machen? Ja, ist 
das so? Wenn ja, dann garantiere ich Ihnen, es wird nicht mehr lange dauern und ein 
Totschweigervolkstribunal wird seine Arbeit aufnehmen. Und dafür sorgen, dass wir eine 
künftige Abschreckung aller Totschweiger erreichen. Auch wenn Sie glauben, dass wird 
nicht sein, die Zukunft wird Sie dann eines Besseren belehren, das ist gewiss. Wir 
werden dafür sorgen, dass das so kommt und wir werden uns das nicht mehr viel länger 
gefallen lassen, da wir uns das jetzt schon viel zu lange angesehen haben. Nein, Sie 
zwingen uns zur Tat Ihnen den Garaus zu machen. Sie abzuservieren. Sie abzustellen. 
Sie aus dem Medienalltag zu verbannen. Sie aus der Öffentlichkeit nehmen. Ihnen ein 
lebenslanges Berufsverbot auferlegen. Sie öffentlich machen. Sie zur Verantwortung zu 
ziehen. Sie völlig fertig zu machen. Es Ihnen heim zu zahlen. Ja, das fordert Ihr 
Totschweigen geradezu auf. Sie sind die Ursache und die Wirkung wird auf Sie 
zurückkommen. Früher mag das anders gewesen sein, aber die Zeiten ändern sich. 
Jetzt, werden Sie für Totschweigen zur Verantwortung gezogen. Sie wurden von mir sehr 
ausführlich darüber informiert, was für vielfältige negative Auswirkungen Ihr 
Totschweigen auf die gesamte Gesellschaft hat. Das können Sie nicht abstreiten. Sie 
wissen daher GANZ GENAU WAS ALLES IHR TOTSCHWEIGEN anrichtet. Einen 
ENORMEN SCHADEN!  Sie haben für den Schaden SCHADENERSATZ zu leisten, also 
werden wir Sie alle enteignen. Natürlich reicht das bei WEITEM NICHT AUS, darum 
werden Sie Ihre Eier und Ihren Schwanz opfern müssen, als Wiedergutmachung und für 
eine ABSCHRECKUNG für alle Medienvertreter keine TOTSCHWEIGER zu werden. Ich 
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bin mir sicher, nicht nur die überwiegende Mehrheit in Österreich fordert eine 
Wiedergutmachung von Ihnen ein, sondern ALLE!  Da wir in einer Demokratie leben, und 
demokratisch beschlossen wird, werden wir demokratisch beschließen, dass Sie 
enteignet werden, ihre Pensionsansprüche für Wiedergutmachung verwendet werden 
und Sie, wenn das Volkstribunal es entscheidet, Ihre Eier und ihren Schwanz kastriert 
bekommen. Das kling für Sie vielleicht hart, aber macht Sinn für Abschreckung. Wenn 
Sie bisher nur Schäden angerichtet haben, dann sollten Sie doch für irgendetwas 
zumindest einen Nutzen haben. Für Abschreckungserzeugung. OK? Das ist wirklich fair. 
Kling schräg, aber ist so. Es ist also wirklich nur fair, wenn wir alle Totschweiger 
enteignen und die Katrationen durchführen. Wenn Sie eine bessere Lösung uns anbieten 
können, dann raus mit Ihrer Sprache, bevor Sie als Eunuch eine hohe, helle Stimme 
erhalten werden. Alle Totschweiger werden eine hohe, helle Stimme haben und ein 
Totschweigertatoo auf der Stirn tragen. Ja, das ist der Plan. Sie zwingen uns dazu. Wir 
werden dazu genötigt das zu tun. Ihr Totschweigen treibt uns dazu, Ihnen zu zeigen, 
dass das was Sie gemacht haben, nicht geduldet und bestraft werden wird, und zwar 
hart, aber gerecht, also sehr fair. Sie erhalten einen fairen Prozess, Sie erhalten die faire 
Chance Ihre Unschuld mit Beweisen zu belegen und Ihnen werden fairerweise ihre Eier 
und Ihr Schwanz abgehackt, öffentlich. Sie können dann behaupten, Sie habe zumindest 
dafür gesorgt, dass es künftig keine so wie Sie gibt. Das hat doch was. Könnte Sie mit 
Stolz erfüllen. Und kommen Sie mir bitte nicht damit, dass ich Sie nicht gewarnt hätte. 
OK? Sie wissen, seit Monaten habe ich versucht Ihre Eier und Ihren Schwanz zu retten. 
Das kann niemand abstreiten. Zahlreiche schriftliche Beweise liegen vor. Sie können 
also den Totschweigerpapierkrieg auch als die in der gesamten Menschheitsgeschichte 
größte und erstmalige Versuch alle Totschweigereier und alle Totschweigerschwänze 
vor Katration zu schützen, zur retten, zu bewahren. So etwas hat es noch nie gegeben. 
Ich bin also auch der größte Totschweigerschwanzretter und der größte 
Totschweigereierretter der Menschheitsgeschichte. Auch das müssen Sie mir 
zuerkennen. Mehr als Hunderte Versuche in vier Monaten konnte ich nicht machen. Ich 
habe 100 % gegeben um Ihre Totschweigerringeldrecksschweinschwänze und die 
Totschweigereier zu retten, mit voller Kraft, mit allen Mitteln. Zaubern kann ich nicht. Ich 
bin kein Zauberer. Wenn Sie erst Ihre Eier und Ihren Schwanz verlieren müssen um zu 
kapieren was Sie machen, ist das ihre Entscheidung gewesen. Ich kann diese überhaupt 
nicht verstehen, also ist mir unverständlich, wie jemand für gezieltes Totschweigen des 
Massenverbrechens und unserer zwanzigjährigen Kriegsbeteiligung seine Eier und 
Schwanz verlieren möchte. Sind Ihre Eier und Ihr Schwanz denn überhaupt nichts wert. 
Wurden Sie von Ihrem Schwanz ein Totschweigerleben enttäuscht? Sind Sie etwa 
Totschweigerinpotenz? Alle Totschweiger sind Totschweigerinpotenz? Ja? Ist es dann 
etwa ihre Impotenz, die sich bei Ihnen geistig als Totschweigerwahnsinn 
niedergeschlagen hat? Ihr impotenter Schwanz ist die Ursache Ihres Totschweigens? 
Ein schlapper Totschweigerschwanz ist das Problem? Dann wäre/ist die Totschweigerei 
ja eine geistig-sexuelle Krankheit. Ein geistig-sexueller Totschweigerwahnsinn aufgrund 
eines unfähigen schlappen nicht einsatzfähigen Totschweigerschwanz verursacht. 
Natürlich können Sie auch tote Totschweigereier haben, die diese 
Totschweigerschwanzmüdigkeit, bzw. Totschweibgerschwanzunfähigkeit auslöst. 
Vielleicht sollten Sie nicht nur zu einem Psychiater gehen, sondern zu einem Fachmann 
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der sich mit der Sexualität gut auskennt und Ihnen Totschweigerviagra verschreibt. 
Vielleicht sollte man also zur notwendigen Totschweigerelektroschocktherapie auch 
noch Totschweigerviagras neben dem ganzen 
Totschweigerpsychopharmakapräperaten die Sie noch verabreicht bekommen dazu 
geben. Stellen Sie sich vor, Sie befinden sich in der Irrenanstalt und machen Ihre 
Totschweigerbehandlung am Klo der Irrenanstalt, mit Windel und Zwangsjacke, der 
Elektroschocktherapieexperte schockt ihr Totschweigergehirn und Sie fühlen sich 
glücklich endlich Totschweigerbehandelt zu werden. Die 
Totschweigerschockbehandlung ermöglich kleine geistige Fortschritte, sodass Sie kurze 
lichte Momente in der geistigen Realitätsverschiebung und in Ihrem Realitätsverlust 
erleben können. Am Anfang werden es vielleicht nur ein paar kleine wache geistige 
Momente sein, aber nach ein paar Monaten oder vielleicht Jahren, könnten die kurzen 
wachen geistigen Momente schon längere kurze geistige Momente sein. Dass das 
Totschweigerviagra zu Verbeulungen in der Hose führen, ist ganz normal. Dass das 
Totschweigerpsychopharmaka geistige Auswirkungen hat, ist zu hoffen. Hoffentlich 
diesmal positive. Aber es könnte auch gut sein, dass die Psychiater neue Wege gehen 
und ein paar Versuche, ein paar Totschweigerwiedererweckungsversuche durchführen. 
Vielleicht kommt ja einer auf die Idee, zu der Totschweigerelektrotherapie Sie ab und zu 
in ein Schwimmbecken mit eiskaltem Wasser zu werfen. Sogenannte 
Kaltwasserschocks. Ja, in Schwimmbecken, die viele Eiswürfeln beherbergen und 4 
Grad haben. Da ist nämlich das Wasser am „stärksten“. Kaltwasserschocks schocken. 
Nicht so sehr wie Totschweigerelektroschocks aber doch. Man sollte alle Schockarten 
die bekannt sind, bei der Totschweigerschockbehandlung versuchen. Neben den 
Elektroschocks, Kaltwasserschocks könnte man noch andere Schockarten 
ausprobieren. Zum Beispiel die Totschweigerschockwatschentherapie, also 
Schockwatschen im Stakkatostil, links, rechts, links, rechts, eine 
Totschweigerschockwatsche nach der anderen. Eine Watsche hat noch niemanden 
geschadet, hört man. Und wenn eine Watsche einen Totschweigerbehandlungserfolg 
bringt, dann sollte man den Totschweigern so viel Watschen geben, die notwendig sind, 
um die Totschweiger gesund zu watschen. Dafür könnten die Totschweiger-
Irrenanstalten sich Subunternehmer nehmen. Vielleicht Watschprofis. Gut ist, wenn es 
sehr starke Männer sind. Die richtig ordentlich feste oder knallharte saftige Ohrfeigen 
und knallharte Totschweigerwatschen über einen längeren Zeitraum austeilen können, 
und es so richtig klatschen lassen. Eine andere Möglichkeit ist, den Totschweigern den 
ganzen Tag ein Video in Dauerschleife vorzuspielen, dass die Kastration von Eiern und 
Schwanz zeigt, damit Sie sich geistig darauf einstellen können und sich schon daran 
gewöhnen können und Sie bei der Totschweigereier- und 
Totschweigerschwanzkastration kein Totschweigertheater und keine 
Totschweigerschreierei aufführen. Also eine vorbeugende klinische Maßnahme, um den 
Totschweigern es einfacher zu machen. Ich bin nur froh, dass ich kein 
Totschweigerpsychiater bin, denn nachdem die Totschweiger als kollektive 
Hosenscheißer und Hosenpisser sich einen Ruf aufgebaut haben, ist mit Sicherheit 
davon auszugehen, dass bei den Totschweigerelektroschockbehandlungen auf den Klos 
der Irrenanstalten, sehr viel Totschweigerscheiße und Totschweigerpisse zu Tage treten 
wird. Auch wenn das alles in die Totschweigerwindeln reingemacht wird, stinkt es 
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erheblich übel und reizt zum Kotzen. Es ist also eine wirkliche Drecksarbeit die da auf 
die Totschweigerpsychiater, Elektroschockbehandlungsexperten, auf die Pfleger und 
Schwestern der Irrenanstalten sowie auf das Reinigungspersonal zukommen wird. Das 
wird eine ziemlich unangenehme Totschweiger-Behandlungs-Zeit für die Psychiatrien, 
Irrenanstalten, Irrenhäuser werden. Aber was angetan und unternommen gehört, muss 
gemacht werden. Totschweigerwahnsinn unbehandelt zu lassen ist für die Totschweiger 
und die gesamte Gesellschaft unverantwortlich und abzulehnen. Das ist vergleichbar, 
mit dem, was das Heeresnachrichtenamt macht. Das Heeresnachrichtenamt spioniert 
Metadaten aus, die als Analyse- und ZIELORTUNGSDATEN für ein großes Heer von 
CIA-Drohnenmördern VERWENDUNG finden, man gibt CIA-
DROHNENMASSENMÖRDERN damit die MUNITION & GELEGENHEIT, ihre Drohen 
Morde an 98 % unschuldigen Menschen durchführe zu können. OHNE unsere 
ausspionierten Metadaten aus dem arabischen und afrikanischen Raum, KEINE 
DROHNENMASSENMORDE AN 98 % UNSCHULDIGEN MENSCHEN. Somit stelle ich 
die FORDERUNG auf, dass die gesamte ABHÖRMANNSCHAFT, sowie das gesamte 
KADER des HEERESNACHRICHTENAMTES einer Elektroschocktherapie unterzogen 
wird. JA, DAS TUE ICH, weil es der Vernunft entspricht und der Verstand das sagt! Und 
ja, auch die Drohnenmordbeteiligten bekommen alle Ihr Fett ab. Das 
Drohnenmordbeteiligten-Volkstribunal wird entscheiden, wer völlig enteignet und 
kastriert wird, natürlich demokratisch und fair. Und klar ist, die Totschweiger gehören 
sehr schwer bestraft. ABER die DROHNENMORDBETEILIGTEN gehören NOCH VIEL, 
VIEL HÄRTER BESTRAFT. Also, das werden Eier und Schwanz nicht reichen, daher 
wird es wohl nötig sein, auch Ihre Hände abzuhacken. Das klingt für Sie jetzt barbarisch, 
oder sehr hart, sehr radikal. Aber die haben TAUSENDE UNSCHULDIGE MENSCHEN 
AUF DEM GEWISSEN! TAUSENDE! Die erhalten das TEUFELBRANDZEICHEN auf 
ihre STIRN eingebrannt, nicht tätowiert. Auge für Auge, Zahn für Zahn, sagt die Bibel. 
Drohnenmordbeteiligte werden ALLE ihr FETT abbekommen. OHNE AUSNAHME! 
Massenmörder dürfen nicht frei MASSENMORD heiter weiter machen können. Das 
muss jetzt ein ENDE finden!!! Wer in Österreich eine Lizenz zum Morden ausgeübt hat, 
wird enteignet, kastriert, verliert seine Hände und wandert in den Bau, in den Knast, in 
das Gefängnis, in die Strafanstalt, in die Zelle, in den Kerker, wenn das so demokratisch 
vom unabhängigen Volkstribunal so entschieden und beurteilt wird, was anzunehmen 
ist. Weiterhin unsere hart verdienten Steuergelder als Generalsgehalt jemanden zu 
zahlen, und hohe Staatsgehälter der Massenmordbeteiligten Abhörmannschaft zahlt die 
eine Lizenz zum Morden ausüben, für Österreich schädliche Spionage betreibt, unsere 
Neutralität mit Füßen tritt und bricht, unsere Verfassung mit Füßen tritt und bricht, die 
österr. Bevölkerung GEFÄHRDET, AMTSMISSBRÄUCHE macht, STEUERGELDER für 
Verfassungsbruch, Neutralitätsbruch und Amtsmissbräuche VERUNTREUT, 
internationale und nationale Gesetze für MORD bricht, die Menschenrechte bricht, die 
UN-Charta bricht, die Genfer Konvention bricht, das humanitäre Völkerrecht missachtet, 
das Kriegsrecht missachtet, keinerlei Menschlichkeit an den Tag legen, völlig skrupellos 
und gewissenlos und schändlich sowie unmenschlich AM MASSENMORD beim WAR 
ON TERROR, dem größten Terrormordprogramm der Menschheitsgeschichte sich 
obwohl wir neutral und ein Rechtsstaat sind, AKTIV KRIEGSBETEILIGEN, dann hat es 
12.00 Uhr geschlagen und der Teufel ist ständiger Gast im Heeresnachrichtenamt und 
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treibt dort sein Unwesen und über die Lizenz zum Morden, zum Massenmorden aus, und 
die Steuerzahler zahlen das alles was von den TOTSCHWEIGERN TOTGESCHIGEN 
wird. So schließt sich der TOTSCHWEIGER-HEERESNACHRICHTENAMT-
MASSENMORD-TEUFELSKREIS. Sie wissen Bescheid, ich weiß Bescheid. Jetzt muss 
es der Öffentlichkeit mitgeteilt werden, was wir sofort zu beenden haben, völlig aufklären 
müssen, den Rechtsbankrott beseitigen müssen, die aktive Kriegsbeteiligung beenden 
müssen. Da führt kein Weg mehr daran vorbei. Das ist nicht möglich. Das will NIEMAND 
in ganz Österreich. Wenn jemand das will, soll er vortreten. OK. WAS WERDEN SIE 
MACHEN, DAMIT DASS AUFHÖRT? Da das eine wichtige und zentrale Frage ist, 
wiederhole ich Sie: WAS WERDEN SIE MACHEN, DAMIT DASS AUFHÖRT?  

WAS WERDEN SIE MACHEN, DAMIT DASS AUFHÖRT?  

WAS WERDEN SIE MACHEN, DAMIT DASS AUFHÖRT?  

WAS WERDEN SIE MACHEN, DAMIT DASS AUFHÖRT?  

WAS WERDEN SIE MACHEN, DAMIT DASS AUFHÖRT?  

WAS WERDEN SIE MACHEN, DAMIT DASS AUFHÖRT?  

WAS WERDEN SIE MACHEN, DAMIT DASS AUFHÖRT?  

WAS WERDEN SIE MACHEN, DAMIT DASS AUFHÖRT?  

WAS WERDEN SIE MACHEN, DAMIT DASS AUFHÖRT?  

WAS WERDEN SIE MACHEN, DAMIT DASS AUFHÖRT?  

WAS WERDEN SIE MACHEN, DAMIT DASS AUFHÖRT?  

WAS WERDEN SIE MACHEN, DAMIT DASS AUFHÖRT?  

Wenn nämlich Ihnen das gleichgültig ist, sind Sie ein völliger UNMENSCH, der ein 
großes ARSCHLOCH ist, damit das klar und deutlich ausgesprochen und hier 
niedergeschrieben ist und wurde. 99,999999999999 % aller Österreicher denken hier so 
wie ich. Davon müssen Sie ausgehen. NIEMAND will eine AKTIVE 
KRIEGSBETEILIGUNG und MASSENMORDBETEILIGUNG haben oder unterstützen 
oder dafür zahlen und dafür seine Sicherheit gefährden. Das Sie noch als 
Hofberichterstatter tätig sind, ist unserem Rechtsbankrott zu „danken“. Aber da wir 
diesen haben, werden Gesetzestreue rechtschaffende Bürger, sich selbst ermächtigen, 
das unabhängige Totschweiger-Volkstribunal und das Drohnenmordbeteiligten-Tribunal 
abhalten, da unsere Justiz versagt für Recht und Ordnung und unsere Sicherheit zu 
sorgen. Wir sind dazu genötigt und gezwungen für unsere Sicherheit, für Recht und 
Ordnung selber zu sorgen. Was gemacht werden muss, muss gemacht werden. Wenn 
es reicht, dann reicht es. Wenn die Zeit dafür gekommen ist, dann ist die Zeit gekommen 
und die Zeit ist reif. Wenn Sie so wie ich ein Pazifist sind, Sie aber sagen, nein Eier und 
Schwänze abzuhacken sollte besser nicht unternommen werden und nicht für 
Abschreckung sorgen sind, dann haben Sie ein Denkdefizit, einen Denkfehler. Wenn Sie 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
MASSENMORDBETEILIGTE die Eier und den Schwanz streicheln und verwöhnen 
wollen, Sie davonkommen lassen wollen, rate ich Ihnen sich freiwillig in die Irrenanstalt 
einweisen zu lassen. Ja, das ist mein voller Ernst und meine Überzeugung. Nur damit 
Sie das wissen. Es ist auf jeden FALL  und sehr DRINGEND NOTWENDIG für eine 
künftige TOTSCHWEIGERABSCHRECKUNG zu sorgen. Da kommen wir nicht Drumm 
herum. Das ist völliger Irrsinn, unvernünftig, dumm, und jeder der einen klaren Verstand 
und Vernunft besitzt, wird davon dringend abraten. Wenn Sie einen besseren Weg 
haben, das Totschweigerproblem zu lösen und für wirksame Abschreckung zu sorgen, 
dann raus mit der Sprache. Gerne können auch Sie versuchen alle Eier und Schwänze 
der Totschweiger zu retten, was ich jetzt beinahe vier Monate schon mache. Also was 
ist ihr Vorschlag, zur Rettung der Eier und Schwänze der Totschweiger und was dennoch 
für eine wirksame Abschreckung und sofortiger Beendigung des gezielten 
Totschweigens führt? Also ich lasse mich gerne überraschen. Aber ich denke da gibt es 
keine Alternative dazu. Also ein klassischer Totschweiger-TISNA-Fall, Margaret 
Thatcher lässt grüßen. Also ein Totschweiger-There is no alternative-Fall. Die gezielte 
TOTSCHWEIGER-BLOCKADE verhindert die Selbstbereinigung der 
TOTSCHWEIGERSZENE. Wenn Sie die Kavallerie, den wütenden Mob benötigen, dass 
Sie wieder in die richtige Spur und auf die Sprünge kommen, geben Sie Bescheid. Dann 
werde ich als Weltfriedensverbesserungsrevolutionär Klaus Schreiner mir ein Heer, 
einen wütenden Mob zulegen. Ich kenne eh sehr viele, die sich schon bereit erklärt 
haben, dabei zu sein. Also stelle ich die Frage: Ist es wirklich notwendig, Ihnen einen 
wütenden zornigen Mob in Ihre Redaktion zu schicken? Ohne wütenden zornigen Mob 
sind Sie nicht bereit vom Totschweigen abzulassen? Sie sind friedlich auf keinen Fall, 
schriftlich sowieso nicht dazu zu bewegen vom Totschweigen der zwanzigjährigen 
Kriegsbeteiligung abzulassen? Habe ich das jetzt richtig eingeordnet? Sie lassen uns 
keine andere Chance als die Reaktionen zu stürmen? Wollen Sie das? Kann es sein, 
dass Sie alle einen völligen Dachschaden haben? Leiden Sie etwa auch an 
Realitätsverlust, unter dem Verlust Ihrer geistigen Kräfte, unter dem Verlust ihrer 
Vernunft, unter dem Verlust ihres Verstandes? Unter dem Verlust ihrer Skrupel? Unter 
dem Verlust ihrer Moral? Unter dem Verlust ihrer Empathie? Unter dem Verlust ihrer 
Menschlichkeit? Unter dem Verlust Ihres Gewissens? Unter dem Verlust ihrer 
Rücksichtnahme? Unter dem Verlust ihres Berufsethos? Sie wollen gezielt die Zukunft 
unserer Kinder zerstören? Sie wollen den 3. Weltkrieg? Sie wollen eine galoppierende 
Inflation? Sie wollen Arbeitsplatzverluste? Sie wollen eine Deindustrialisierung 
erreichen? Sie wollen noch viel mehr Flüchtlinge erzeugen? Sie wollen das die Akteure 
des amerikanischen militärischen Komplexes satte Kriegsgewinne einfahren können? 
Sie wollen den US-Stellvertreterkrieg zum 3. Weltkrieg eskalieren? Sie wollen, dass die 
USA einen Atomkrieg verursacht? Sie wollen, dass die NATO mehr hat und zwar ein 
Mitglied welches die russischen Sicherheitsinteressen zerstört und einen 3. Weltkrieg 
und Atomkrieg für die NATO riskieren? Sie sind eine US-NATO-Gläubiger-Vasall und 
Handlanger und Erfüllungsgehilfe? Ihre großen Früher sind die finanzstarken US-
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Kriegsakteure aus dem amerikanischen militärischen Komplex? Sie sind eine US-NATO-
Kriegsverkäuferhure? Sie wollen alle Europäer hochverraten? Sie wollen den Frieden 
hochverraten? Sie wollen die Wahrheit hochverraten? Sie wollen Ihr Berufsethos 
hochverraten? Sie wollen Ihre Menschlichkeit hochverraten? Sie wollen alle 
Drohnenmordopfer hochverraten? Sie wollen die Ukrainer hochverraten? Sie wollen die 
Russen hochverraten? Sie wollen die Gerechtigkeit hochverraten? Sie sind völlig 
gleichgültig? Sie haben keine Kinder? Hinter Ihnen die Sintflut? Alles egal, alles wurscht, 
nichts ist Ihnen wichtig? Sie stellen Ihre Gier über die Menschheit? Sie wollen das größte 
arroganteste, ignoranteste, verabscheuungswürdigste, verachtenswerteste Arschloch 
der ganzen Menschheitsgeschichte werden? Sie wollen den 
Scheinheiligkeitsweltmeistertitel, den Heucheleiweltmeistertitel einstreifen? Sie wollen 
den CIA-Drohnenmordhandlangertotschweiger-Oskar? Sie wollen den Pentagon-
Foltergefängnistotschweigerunterstützungs-Oskar? Sie wollen den US-NATO-
Feindbildverbreitungs-Oskar? Lange haben Sie schon den US-NATO-
Kriegsverkäuferweltmeister-Oskar im Auge und gieren nach seinem Preisgeld? Sie 
würden für Geld die gesamte Menschheit über den Jordan jagen? Tausende 
mitverschuldete Drohnenmordopfer sind Ihne noch lange nicht genug? Sie wollen einer 
der großen verantwortlichen Massenmörder der Menschheitsgeschichte werden? Ihnen 
ist mit einer Milliarden Kriegsopfer noch lange nicht genug? Sie wollen die Wünsche der 
Eugeniker die Menschheit auf 500 Millionen zu reduzieren umsetzen und die dafür 
ausgesetzte Eugeniker Milliarde dafür einsacken? Zur Info: Das Totschweigerspiel geht 
seinem Ende entgegen. Alle Totschweiger stehen vor Ihrem Totschweigerabgrund. Man 
könnte auch sagen: Das Spiel ist aus. Nein es heißt für die Totschweiger nicht mehr: 
Faites vos jeux!“, also „Machen Sie Ihr Spiel!“ JETZT heißt es bald: Rien ne va plus.“ 
oder „Les jeux sont faits.“, also „Nichts geht mehr.“ Wer das immer noch nicht begreifen 
kann, der begreift wenig oder nicht viel.  Es kommt in absehbarer Zeit das Totschweiger- 
Rien ne va plus. Das ist der Plan. Das ist das Ziel. Ich befinde mich auf der Zielgeraden 
und habe das Totschweigerbeendigungsziel im Zielvisier, also im Totschweiger-
Fadenkreuz. Ich bin bereit Volltreffer abzufeuern. OK. Die Frage ist für die Totschweiger 
ob Sie den Film:  Tödliches Spiel – Would You Rather? (Originaltitel: Would You Rather) 
ist ein US-amerikanischer Horrorfilm und Psychothriller kennen? Warum? Da der 
Psychothriller und Horrofilm einen vergleichbaren Inhalt zur Verhaltensweise der 
Totschweiger aufweist. Im Film ist zum Beispiel eine Vegetarierin die bei einem 
Abendessen ein Steak serviert bekommt, Sie sich weigert das Steak zu essen und der 
Gastgeber Ihr 10.000 Dollar bietet, wenn Sie das Steak isst. Sie lässt sich kaufen und 
isst das Steak. In dem Film kommt auch ein ehemaliger Alkoholiker vor, der seinen Wein 
beim Abendessen nicht anrührt und der Gastgeber ihm anbietet 10.000 Dollar dafür zu 
zahlen, wenn er ihn trinkt, oder 50.000 Dollar zu zahlen, wenn er eine Karaffe Whisky 
trinkt. Er entscheidet sich für die 50.000, also für den Whisky. Also, die Frage für die 
Totschweiger ist: Wie hoch war ihr Preis fürs Totschweigen? Haben Sie sich billig kaufen 
lassen? Haben Sie sich unter Ihrem Totschweiger-RISKIO-VERLUST-WERT verkauft? 
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Oder wurden sich ausreichend oder sogar hochvergütet für Ihr Totschweigen? Ihnen ist 
klar, dass man mit Totschweigen eines Massenverbrechens und einer aktiven 
Kriegsbeteilung eine persönliche Gefahr trägt eingesperrt zu werden? Und siehe oben 
seine Eier und Schwanz sowie sein gesamtes Vermögen, seine Freiheit und sein 
Ansehen verlieren kann. Wer sich für so ein Risiko nicht gebührlich entlohnen lässt, ist 
ein Vollidiot. Da ich annehme, dass Sie als Totschweiger nicht immer ein Vollidiot waren, 
sondern bevor Sie ein Totschweiger-Vollidiot wurden relativ normal waren, sollten ihre 
Beweggründe, dass Sie dein Totschweiger wurden auf den Tisch und in die 
Öffentlichkeit. Spätestens beim Totschweiger-Tribunal wird alles öffentlich werden, das 
können Sie mir glauben. Ich denke der Totschweigervolkstribunal-Staatsanwalt ist ein 
harter Hund und wird Sie öffentlich in das Totschweiger-Kreuzverhör nehmen und Ihnen 
die Totschweigerfangfragen stellen. Vergessen Sie zu hoffen, irgendwie da raus zu 
kommen. Nein. Die Falle schnappt zu, in der Sie sich befinden. Sie sitzen in der 
Totschweigerfalle. Sie erwartet das Totschweigertribunal. Sie erwartet die Totschweiger- 
Guillotine, Sie erwarte die Totschweigereierabhackerei, die Totschweigerschwanzabschneidung, 

die Enteignung, das Gefängnis, der Entzug der Staatsbürgerschaft, der Verweis des Landes nach 

der langjährigen Haftstrafe, eine Elektroschocktherapie, und weitere Totschweiger-Schocktherapie, 

die Totschweiger-Eiswasserschocktherapie, die Toschweiger-Schockwatschentherapie. Man wäre 

als Totschweiger weltfremd zu glauben, dass alles so wie bisher laufen wird. Die Totschweiger-

Zeitenwende hat bereits begonnen und ändert die Umstände. Die Totschweiger stehen nackt da. 

Die Totschweiger werden sich in absehbarer Zeit öffentlich für ihr Totschweigen verantworten 

müssen. Das ist so sicher, wie das Amen in der Kirche. Die österreichische, von den Totschweigern 

zahlreich finanziell und informell geschädigten Bevölkerung, fordert den Totschweiger-

Gerechtigkeitsausgleich ein! Nicht mehr, nicht weniger. Der Totschweiger-Gerechtigkeitsausgleich 

wird zur Fairheit beitragen, also sehr gerecht sein. Wenn es Zeit für den Totschweigerabgang ist, 

dann ist es Zeit für den Totschweigerabgang. Wenn die Totschweigerzeit abgelaufen ist, dann ist 

die Totschweigerzeit abgelaufen. Wenn die Totschweigerbeendigung ins Haus steht, dann steht die 

Totschweigerbeendigung ins Haus. Was gemacht werden muss, muss gemacht werden. Auch 

wenn die Totschweigersache eine Drecksaufgabe ist. Wenn man den Totschweigerscheißmüll 

raustragen muss, dann muss man den Totschweigerscheißmüll raustragen. Wenn die 

Medienvertreter ihre Totschweiger schützen wollen, werden wir eine Totschweigerauslieferung 

verlangen. Eine Totschweigerverlängerung wird NICHT AKZEPTIERT. Wer „Rien ne va plus“ 
nicht versteht, sollte sich im Google Übersetzer die deutsche Version übersetzen lassen: 
NICHTS GEHT MEHR! DAS AUS DER TOTSCHWEIGER STEHT INS HAUS! Wir 
lassen uns davon nicht mehr abbringen. Jeden Tag den Sie länger gezielt totschweigen, 
fällt Ihnen auf Ihren dreckigen Totschweigerkopf. Sie treten damit in Ihre eigene 
Totschweigerscheiße, Sie sitzen in der Totschweigertinte. Wenn Sie mich nicht 
verstehen können, geben Sie Zeichen, oder Laut. OK? Wenn Sie glauben, annehmen, 
denken, einschätzen ich meine es nicht ernst, dann habe Sie wirklich große geistige 
Defizite. Schon klar, oder. Also zur Sicherheit nochmals: Mir ist die Beendigung des 
Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. OK? Sie glauben ich mache alles 
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nur zu meinem Vergnügen, zu meinem Spaß, damit ich mich nicht langweile, damit ich 
eine Beschäftigung habe, NEIN, das tue ich nicht. Ich wiederhole mich: Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. Mir ist die 
Beendigung des Totschweigens sehr, sehr ernst und sehr, sehr wichtig. OK, somit 
wissen Sie darüber wirklich sehr umfangreich, ausführlich, detailiert Bescheid und sind 
nun an der Reihe ihr Totschweigen zu beerdigen, zu beenden, damit aufzuhören, damit 
Schluss zu machen, es der ewigen Totschweigertotenstille zu überantworten. Sie 
können es sich auch in Ihren Totschweigerarsch stecken. Tief rein. Wir wollen Ihr 
Totschweigen nicht mehr. Und sollten Sie daherkommen, ich mache hier wirklich sehr 
viel Wirbel um Nichts, da das Totschweigen ja Nichts ist, man tut nichts, dann mache ich 
Sie darauf aufmerksam gezieltes TOTSCHWEIGEN hat enorme Auswirkungen und eine 
Manipulation und ein BETRUG der Öffentlichkeit, eine Manipulation der öffentlichen 
Meinung durch Totschweigen, das ist nicht Nichts, das ist eine Frechheit, ein Skandal, 
eine Schande, das nennt man auch gezieltes VERTUSCHEN, gezielte Auslassung, 
gezielte Verheimlichung, gezieltes Verdecken, gezieltes Nichtberichterstatten, gezieltes 
Ausblenden, gezieltes Verarschen, gezieltes für dumm und dämlich halten, gezielte 
Manipulation, gezieltes hinters Licht führen, gezieltes in die Irre führen, gezieltes 
Vorenthalten von Informationen mit öffentlichen Berichterstattungswert, das ist nicht 
NICHTS. OK? OK! Gut, ist das nochmals mitgeteilt und geklärt. Ich würde gerne netter 
Versuch schreiben, war es aber nicht. Das war ein kläglicher Versuch. Und ein 
beleidigender Versuch. Sie sollten Sich dafür bei mir entschuldigen. Aber es ist 
anzunehmen, Sie haben keinen Anstand, sind also ein anstandsloser Mensch, mit einem 
geistigen Defizit. Können Sie sich, umgeben von Toschweigerarschlöcher oder in der 
Gestalt eines verhassten Totschweigers vorstellen, dass es einmal eine Arschlochfreie 
Welt gibt? Nein, nicht nur eine Totschweigerarschlochfreie Welt, sondern eine völlig 
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Arschlochfreie Welt. Es gibt ja viele Arschlöcher in unserer kranken Welt. Aber das würde 
hier den Rahmen sprengen und werde ich vielleicht ein anders Mal thematisieren, aber 
kurz, es gibt viele sehr dreckige Arschlöcher, die den ganzen Tag irgendwo herumlaufen 
mit Ihrem dreckigen Arsch, den Sie sich unzureichend bei Scheißen abgewischt und 
unzureichend gereinigt haben und den ganzen Tag mit einem dreckigen Arschloch 
herumlaufen und einen braunen Streifen in Ihren Unterhose verursachen. Dreckige 
Arschlöcher mit dreckigen, also mit einem unzureichend abgewischten und daher 
Scheißbeklebten Arschloch laufen überall herum und hinterlassen ihre Spuren. Aber 
man kann sich ja nicht über alle Arschlöcher kümmern. Jedes Arschloch muss selbst 
schauen, sich seinen Arsch gut zu putzen. Und kein Arschloch soll annehmen, dass ein 
anderer Arschträger seinen dreckigen Arschlocharsch putzen wird. Gut, ein kurzer 
Abstecher, zurück zu unserem Totschweigerthema in der so miesen, so schändlichen so 
unzumutbaren Medien-Totschweiger-Hofberichterstatter-NATO-konformen 
Pressestellenhandlangerwelt. Zur Erinnerung: Die hinterhältigste Lüge ist die 
Auslassung. Wo es die Pflicht gebietet zu sprechen, da ist Schweigen ein Verbrechen. 
Wer nur die halbe Wahrheit berichtet, ist schon ein ganzer Lügner. Jeder hat seine Taten 
und seine Unterlassung voll und ganz zu verantworten. Ja, das habe ich schon ein paar 
Mal geschrieben. Aber ich muss das wiederholen, da es immer noch den Anschein 
macht, Sie haben das nicht kapiert. Sie ignorieren die Inhalte und Aussagen dieser 
Zeilen. Sie wollen ein Auslasser, ein hinterhältiger Lügner sein und bleiben? Sie wollen 
Ihre Eier und Ihren Schwanz dafür opfern? Ihre Sache. Ich schaue mir auf jeden Fall 
nicht an, wie Sie Ihre Eier und ihren Schwanz abhacken lassen, nur weil Sie völlig 
geisteskrank totschweigen und eine Totschweigersuchtverhalten haben und an den Tag 
legen. Sie sind eine völlige Totschweigerkatastrophe und stehen auf der 
Totschweigerabschussliste und auf der Totschweiger-Volkstribunalanklageliste drauf. 
Ja, die wird bereits ausgearbeitet. Das Totschweiger-Volkstribunal ist mittlerweile 
vollständig. Wir haben vier pensionierte Richter, zwei pensionierte Staatsanwälte, zwei 
Schriftführer, zwei Videoteams, eine Pressestelle. Und die Totschweiger müssen sich 
Ihren Anwalt selbst checken. Wenn Sie Sie jetzt sagen, das klingt aber nach einem 
Pensionisten-Totschweiger-Volkstribunal, dann rufe ich Sie hiermit zur Ordnung auf. Und 
schreibe Ihnen hier und jetzt: Halten Sie Ihr Totschweigerdrecksschweinmaul. Sie haben 
bisher immer Totgeschwiegen, also halten Sie jetzt auch Ihre Totschweigerfresse. Wenn 
nicht, gibt´s was auf die Fresse. Wenn Sie immer noch nicht checken, dass Totschweiger 
ein abnormales, abnormes Totschweigerverhalten haben, haben Sie nicht viel, oder nur 
ganz wenig verstanden, vielleicht auch gar nichts. Totschweigen ist eine völlige 
Abnormalität und Abnormität. Das kann jeder erkennen. Es ist eine völlige Abweichung 
von der Normalität. Totschweigen ist eine schwere psychische Erkrankung. Das kann 
man nicht leugnen. Totschweigen ist eine abnormale und abnorme Absurdität. OK? OK. 
Wenn das geklärt ist, sollten wir gemeinsam versuchen unsere monologartige 
Kommunikation zu einer dialoghaften gegenseitigen Kommunikation aufzupolieren bzw. 
umzuwandeln. Ich muss hier aufgrund ihrer Kommunikationsverweigerung durch 
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gezieltes Totschweigen eine Totschweiger- Sisyphusarbeit leisten.  Ich komme mir vor 
als müsste ich einen großen und sehr schweren riesigen Totschweigersteinbrocken auf 
einen Berg hinaufrollen. Müssen Sie es mir wirklich so schwer machen? Sie wollen mir 
noch viele weitere Totschweiger-Steine in den Weg stellen um mich so lange wie möglich 
zu blockieren? Sie wollen den Status Quo aufrechterhalten, von dem Sie profitieren? Sie 
wollen keine Frieden, da ihre Kriegsgeldeinnahme wegfallen? Sie wollen keine friedliche, 
fairere, saubere und bessere Welt? Ihnen ist es völlig gleichgültig, wenn die Menschheit 
vor die Hunde geht die Menschheit zugrunde geht und elend stirbt? OK. Ich als Ihr 
Totschweiger-Gegenpol  teile ich Ihnen hiermit mit: Whatever it takes werde ich machen, 
um den Totschweigerschlussstrich zu ziehen um dem Totschweigen ein Ende zu 
machen. Ja, ich werde für die Totschweigerabrechnung sorgen. Wir werden den 
Totschweigern ihre Rechnung präsentieren. OK? Gut. Dann wissen Sie es. Ich versuche 
hier die Totschweigerverführung zu unternehmen um eine Totschweigerrückführung ins 
Menschsein zu unternehmen und Sie blockieren das gezielt. Sie verhindern eine 
Totschweigerrettungsaktion. Alle Totschweiger werden also die Opfer Ihres eigenen 
Totschweigens werden. Also Totschweiger-Totschweigeropfer. Man kann auch sagen 
die Totschweiger unternehmen gerade Ihre eigene Totschweigerselbstzerstümmelung, 
wenn man an ihre Eier und Ihren Schwanz denkt, den sie für ihr Totschweigen opfern. 
Also eine Totschweigerschwanzaufopferung und eine Totschweigereieraufopferung für 
Ihr Totschweigen unternehmen. Spooky. So wie sie es wollen, sollen sie es bekommen. 
Verdient haben sie es sich. Redlich. Sie sollen das erhalten, was sie sich verdient haben. 
Die irren Totschweigergedankengänge werde ich wohl niemals verstehen. Völlig irre. Ich 
kenne niemanden der seine Eier und seinen Schwanz für seine Arbeit, hier 
Totschweigen opfern würde. Man gibt für seine Arbeit seine Eier und Schwanz auf? Also 
eine Totschweigerschwanzaufgabe und eine Totschweigereieraufgabe fürs 
Totschweigen. Völlig hirnverbrannte Totschweiger? Oder ist das ein 
Totschweigerkomplott? Eine Totschweigeraufopferung? Eine 
Totschweigerselbstaufgabe? Eine Totschweigerhirnrissigkeit? Ist den Totschweigern 
vielleicht allen das Hirn verflüssigt und ihnen durch die Totschweigernase ausgeronnen? 
Also eine Totschweigerhirnverflüssigung und einen Totschweigerhirnaufluss hinter sich 
haben? Sie sind nicht hirntot, sondern hirnleer? Hirnleere Totschweiger? Es gibt ja 
Sachen, die kann man gar nicht glauben. Doch gibt es sie. Ich kann nur vom 
Totschweiger-Verhalten geistige Rückschlüsse machen, also Verhaltensrückschlüsse. 
Allen Totschweiger die bei dem Totschweiger-Volkstribunal die Verteidigung Strategie 
anwenden und frei und völlig unglaubwürdig behaupten: „Ich habe nichts gemacht.“ Oder 
„Ich habe gar nichts gemacht“, oder „ich habe mir nichts zu Schulden kommen lassen“ 
also auf NICHTSAHNEND oder UNSCHULDIG machen wollen, können sich sicher sein, 
für Ihr Lügen härter bestraft zu werden, wie diejenigen die reumütig ihren 
Totschweigerfehler eingestehen. Sich die Frechheit herauszunehmen das unabhängige 
Totschweiger-Volkstribunal anzulügen, ist eine weitere völliges Fehlverhalten das nicht 
geduldet wird, alles noch auf die Totschweigerspitze treibe und hart bestraft wird. 
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Knüppelhart. Beinhart. Stahlhart. Ich bin felsenfest davon überzeugt, dass das 
Volktribunal ein Totschweigerende durch Abschreckung erreichen wird. Nach diesem 
Totschweigervolkstribunal und den verhängten und öffentlich ausgeführten Strafen 
werden alle abgeschreckt sein. Nur diejenigen, die ihre Eier und ihren Schwanz verlieren 
wollen, werden sich getrauen, nochmals jemals totzuschweigen. OK. Ich fordere hiermit 
alle Totschweiger die mit irgendjemanden Totschweigervereinbarungen geschlossen 
haben, diese sofort zu beenden und mit dem Totschweigen aufzuhören sonst bekommen 
ich noch einen Totschweigerärger und einen Totschweigerschleim auf die Totschweiger. 
Diese Totschweigerzumutung ist nicht mehr auszuhalten. Dröhnendes Totschweigen 
seit langer Zeit. Diese Totschweigerabnormität und diese Totschweigerabnormalität 
muss aufhören. Dieser Totschweigermentalität ist der Tod angesagt. Der 
Totschweigermentalitätstod. Der Totschweigerverhaltenstod. Wenn nur der Tod das 
Totschweigen beendet, dann bringen uns die Totschweiger in eine Lage, wo Sie ihr 
eigenes Leben opfern und aufgeben wollen und uns dazu nötigen und zwingen Sachen 
zu machen die gegen unsere Natur ist. Das ist reine Totschweigerwillkür und eine 
Totschweigerabartigkeit. Sie finden es gemein, dass ich die Vielschreiberei als 
Totschweigervernichtungsinstrument verwende? Die 
Vielschreibereitotschweigervernichtungswaffe. Das Vielschreibereitotschweiger-
heilungsmittel. Das Vielschreibereitotschweigermedikament. Das 
Vielschreibereitotschweigerdruckmittel. Das Vielschreibereitotschweigerwundermittel. 
Das Vielschreibereitotschweigerreinigungsmittel. Das Vielschreibereirezept. Die 
Vielschreibereigegenwehr. Der Vielschreibereitotschweigerwiderstand. Das 
Vielschreibereitotschweigerüberwindungsmittel. Das Vielschreibereitotschweiger-
vernichtungsmittel. … Natürlich bestünde auch die Möglichkeit, einen überraschenden 
Totschweigervernichtungsfeldzug zu führen. Mann gegen Mann. Ein Totschweiger fällt 
nach dem anderen Totschweiger auf die Fresse oder in die eigene Totschweigerscheiße. 
Also es gilt eine Mediensituation herzustellen, dass ich Ihnen Belobigungsschreiben 
schreibe. Wenn Sie nicht dazu in der Lage sind, und Sie beweisen das schon über viele 
Jahre, ausgenommen sind diejenigen erst vor kürzerer Zeit bei den Hofberichterstattern 
angefangen haben, aber für all die anderen, gilt, wenn Sie es nicht draufhaben, es besser 
zu machen, sollten Sie es gar nicht mehr machen. Also ihren Arbeitsplatz aufgeben und 
ihren Job wechseln.  Warum? Wenn Sie es nicht besser können, wird sich unsere so 
miese, so schändlich und so unzumutbare Mediensituation nicht verbessern können, da 
ihre Inkompetenz im Wege steht. Comprende? Sie können ja ein paar Monate auf 
Arbeitslos machen und im AMS-Jobcenter sich umschulen lassen, sich berufsmäßig 
beraten lassen. Zu einem Bildungskarenzjahr rate ich Ihnen nicht, sondern rate Ihnen 
davon ab. Lassen Sie einfach die Finger von einem Job, den Sie nicht drauf haben. Sie 
tun sich und allen anderen einen Gefallen. OK? Ich wünsche Ihnen einen schönen 
Abgang und machen Sie die Türe zu beim Gehen. Zuvor räumen Sie natürlich Ihren 
Arbeitsplatz von ihrem persönlichen Totschweigerkram. Packen Sie Ihren ganzen 
Totschweigerscheiß und ab durch die Mitte. Räumen Sie Ihren Platz um für Bessere 
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Platz zu machen und nicht als Totschweiger im Wege zu sein. Sie sind eine große 
Totschweigerplamage, ein Totschweigerreinfall, ein Totschweigertotalversager. Nach 
Ihnen kann nur besseres nachkommen. Durch den Abgang aller Totschweiger wird die 
Mediensituation mit einem Totschweigerschlag besser. Die Totschweigertotenglocken 
läuten schon eine ganze Weile. Die Totschweigersesselkleberei wird nicht mehr 
geduldet. Die Totschweigerzeit ist abgelaufen. Die Totschweigersanduhr ist durch. Die 
Totschweigerzulassung ist hiermit aufgehoben. Es beginnen die 
Totschweigervernadererzeiten und die Totschweigefeindbildgenese, gefolgt von der 
Totschweigerfeindbildverstärkung und der wiederholten Totschweigerfeindbild-
verbreitung sowie die Einführung des Totschweigernarrativs. Alle 
Totschweigerabzeichen sind zurückzugeben. Die Totschweigerauszeichnung können 
alle in den Mistkübel oder in den Papiermüll oder stecken sich die in ihren 
Totschweigerarsch. Der Totschweigerrausschmiss steht im Haus. Die 
Totschweigerendzeit ist angelaufen. Die Totschweigerausmistung beginnt. Die 
Totschweigerausräumung wird bis zur vollständigen Totschweigerbereinigung 
durchgeführt bis wir sagen können: Österreich ist frei, Totschweigerfrei. Frei von 
Totschweigerpsychoterror. Die Totschweigereiausmistung ist fällig. Die 
Totschweigereiverabschiedung startet. Das Totschweigervergessen darf nicht die 
Runde machen. Die Totschweigermassenverblendung wird beendet. Wer nicht mit der 
Totschweigerzeit geht, muss mit der Zeit gehen. Da wir gerade bei der Zeit sind: Es ist 
nicht zu wenig Zeit, die wir haben, sondern es ist zu viel Zeit, die wir nicht nutzen. Lucius 
Annaeus Seneca. Zur Aufmunterung der Totschweiger noch: Die Zeit heilt alle Wunden. 
(auch wenn man keine Eier und keinen Schwanz mehr hat man wird dann halt eine 
Totschweigerfrau.)  Und betreffend meine Totschweiger- Sisyphusarbeit: Es gibt Diebe, 
die nicht bestraft werden und einem doch das Kostbarste stehlen: Die Zeit. Napoleon. 
Wer sich an das Absurde gewöhnt hat, findet sich in unserer Zeit gut zurecht. Eugène 
Ionesco. Da es bei mir zu Haus gerade so aussieht als hätten mehrere Bomben 
eingeschlagen, alles verwüstet und ein totales Chaos verursacht haben, passt dieser 
Spruch hier rein: Viele, die ihrer Zeit vorausgeeilt waren, mussten auf sie in sehr 
unbequemen Unterkünften warten. Stanislaw Jerzy Lec. Und meine Anstrengung das 
größte Perlen vor die Säue in der Menschheitsgeschichte ist, dann passt dieser Spruch 
hierher: Ist die Zeit das Kostbarste unter allem, so ist Zeitverschwendung die allergrößte 
Verschwendung. Benjamin Franklin. Und allen Totschweigern ist gesagt: Um etwas zu 
sagen, ist immer Zeit vorhanden, aber nicht, um zu schweigen. Vilma Espin. Ich bin der 
Meinung von Madonna als Sie sagte: Es ist Zeitverschwendung, etwas Mittelmäßiges zu 
machen. Madonna. Und wo er recht hat, hat er recht: Ein intelligenter Mann ist manchmal 
dazu gezwungen betrunken zu sein, um Zeit mit Idioten zu verbringen. Ernest 
Hemingway. Ich schließe mich dem an: Die Wahrheit ist das Kind der Zeit, nicht der 
Autorität. Bertholt Brecht. Hier möchte jemanden den Totschweigern noch eine 
Erinnerung mitteilen: Die Ewigkeit dauert lange, besonders gegen Ende. Woody Allen. 
Dieser Spruch: Ausdauer wird früher oder später belohnt – meistens aber später. 
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Wilhelm Busch. An die Totschweiger: Nichts ist mächtiger als eine Idee zur richtigen Zeit. 
Victor Hugo. Für die, deren Zeit gekommen ist, ist es nie zu spät. Bertholt Brecht. Für 
mich gilt: Der eine wartet, dass die Zeit sich wandelt, der andere packt sie an und handelt. 
Dante Alighieri. Verweile nicht in der Vergangenheit, träume nicht von der Zukunft. 
Konzentriere dich auf den gegenwärtigen Moment. Buddha. Für mich gilt auch: Wenn 
wir an unsere Stärke glauben, so werden wir täglich stärker. Mahatma Gandhi. Zur 
Erinnerung noch: Wer aufhört, besser zu werden, hat aufgehört, gut zu sein. Philip 
Rosenthal. Er spricht mir aus dem Herz & meiner Seele: Denn nichts ist schwerer und 
nichts erfordert mehr Charakter, als sich in offenem Gegensatz zu seiner Zeit zu befinden 
und laut zu sagen: Nein. Kurt Tucholsky. Gib jedem Tag die Chance, der schönste deines 
Lebens zu werden. Mark Twain. Fang nie an aufzuhören, hör nie auf anzufangen. 
Marcus Tullius Cicero. Genug der klugen Zitate. Die Totenstille des 
Totschweigertotschweigens dröhnt wie ein Totschweigerschmerz im Bewusstsein. Das 
Totschweigen löst also einen Totschweigerbewusstseinsschmerz aus. Das 
Totschweigen ist somit ein Schmerzauslöser für bewusste Menschen. OK? Gut. Also Sie 
wissen: Sämtliche Totschweigerausreden & Totschweigerlügen beim 
Totschweigertribunal werden hart bestraft, nur um es noch einmal ausdrücklich erwähnt 
zu haben. Also Sie wurden über vier Monate lang gut & ausführlich, also umfassend 
informiert, gewarnt, aufgefordert, gebeten, angefleht aber ihr arrogantes, ignorantes 
Totschweigen war Ihnen wichtiger es beizubehalten. Allein aus diesem Grund, kann 
niemand eine möglich künftige Totschweigerselbstschutzlüge glauben, da Sie ja lesen 
können und über 150 offen Totschweigerbeendigungsaufforderungen erhalten haben. 
Sie wissen, wie ich weiß: Alle Totschweiger sind schuldig. Und zwar sehr schuldig. Das 
kann man nicht schönreden. Fakt ist Fakt. Tatsache ist Tatsache. Die Realität, ist die 
Realität. Totschweiger sind Totschweiger. Wenn Totschweiger auf ihre Eier und ihren 
Schwanz verzichten wollen fürs Totschweigen haben Sie allen aufgezeigt was Sie 
wollen. Sie wollen Ihre Eier und ihren Schwanz für das Totschweigen sich abhacken 
lassen, öffentlich. Es gibt Vollidioten und es gibt die Totschweigervollidioten die keine 
Eier und keinen Schwanz mehr haben wollen. Sie gehören zum Letztangeführten. Das 
Totschweigerallerletzte hört in absehbarer Zeit auf. Wenn Sie wollen wiederhole ich 
meinen Totschweigerfluch: Ich verfluche alle Totschweiger, dass sie das erhalten, was 
sie sich verdient haben, noch bevor Ihre Totschweigerlebensuhr abgelaufen ist. Wenn 
Sie irgendwann meinen Totschweigerfluch dafür verantwortlich machen wollen, dass 
Ihnen allen die Eier und Ihr Schwanz entfernt wurden, dann vergessen Sie, dass das 
Totschweigen die Ursache Ihres Totschweigerschwanzverlustes und 
Totschweigereierverluste ursächlich, also die Verantwortung für Ihren 
Totschweigerverlust darstellt. Irgendwann, wenn die Totschweigergeschichte zu einem 
glücklichen Ende gebracht wurde, und alle Totschweiger einen Ex-
Totschweigereunuchenchor aufmachen und Totschweigertrauerlieder zu Ihrem Musik- 
Repertoire machen, dann hat die Totschweigerkastration und der 
Totschweigerschwanzverlust dazu verholfen einen Ex-Totschweigerchor zu generieren. 
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Also kann man aus der Eierkastration etwas Gutes machen und einen Chor gründen. 
Und Musik machen. Und das ist nur einer von den Vorteilen die die 
Totschweigerkastration den Totschweigern schenken wird oder zur Verfügung stellt. 
Also hohe Stimmen, weniger Hormonbelastungen, weniger Gewicht, da die Eier und der 
Schwanz ja etwas wiegen, muss weniger Körperteile pflegen und waschen, braucht sich 
überhaupt keine Sorgen mehr machen, dass man die Eier oder den Schwanz verliert, 
also man hat keine Totschweigerschwanzverlustangst, oder keine 
Totschweigerschwanzverlustpanik, man hat auch keine Totschweigereierverlustangst 
auch keine Totschweigerverlustpanik mehr, man wird Angstbefreiter, man steht mit 
keinem Schwanz mehr im Wettbewerb, man steht mit keinen anderen im Wettbewerb 
wegen seiner Eier, als erhält einen Wettbewerbsvorteil obendrauf, man braucht keine 
Angst und Panik zu haben Totschweigernachwuchs, also Totschweigerkinder zu 
zeugen, man hat also eine kostenlose Totschweiger-Vasektomie erhalten. Man kann 
sich nie mehr die Eier anhauen, man kann sich nie mehr den Schwanz einklemmen, man 
muss sich nie mehr für seinen Totschweigerringelschwanz schämen, man hat nicht mehr 
Totschweigerminderkeitigsprobleme aufgrund seines schlappen, nicht funktionierenden 
Totschweigerschlappschwanzes, man wird nie mehr für seinen schlappen 
Totschweigerringelschwanz ausgelacht…. Und das ist nur, was mir schnell dazu einfällt. 
Ich bin mir sicher, wenn ich mir das tiefgründiger überlegen würde kämen dabei noch 
zahlreiche weitere Totschweigerschwanz- und Eierverlustvorteile ans Tageslicht. Aber 
wenn ich nur oben angeführtes nehme, dann kann man sagen: Es macht tatsächlich den 
Eindruck, dass die Totschweigerkastrationen mehr Vorteile bringt, als Nachteile. Wir den 
Totschweigern als mit der Katration einen Riesengefallen tun. Das sollte nicht aus den 
Augen verloren und aus dem Gedächtnis gelöscht werden, dass sollte uns allen bewusst 
sein. Es ist eigentlich ein Totschweigerabschiedsgeschenk, die Kastrationen der Eier 
und des Totschweigerdrecksschweinringelschwanzes. Darum verhalten sich die 
Totschweiger so, sie können es anscheinend gar nicht mehr erwarten Ihre Eier und ihren 
Schwanz endlich abgehakt zu bekommen, kostenlos, als 
Totschweigerabschiedsgeschenk. Man fühlt sich sogar ein wenig von den 
Totschweigern ausgenutzt, abgezockt, wenn man sich das genauer überlegt, aber sei es 
wie es sein, die weit überlegenen Mehrheit der Österreicher fordert die Totschweigereier 
und alle Totschweigerschwänzekastration. Jetzt allen wieder zu erklären, dass die 
Totschweigereierkastration und die Totschweigerschwanzkastration den Totschweigern 
mehr Vorteile, als Nachteile bringt, ist eine Arbeit die ich mir aber nicht antun werden, 
dass soll und kann gerne jemand anderer machen, ich habe andere Dinge zu erledigen, 
Ganz andere. Ich habe jetzt wie geschrieben bereits fast vier Monate ergebnislos 
versucht die Eier und Schwänze der Totschweiger in Sicherheit zu bringen, sie zu retten, 
aber die Totschweiger wollen Ihren Schwanz und Eier verlieren und sind 
höchstwahrscheinlich sehr erfreut darüber und können es gar nicht mehr erwarten. Ihr 
fortgesetztes Totschweige ist ein eindeutiger Beweis dafür. Aber egal. Sollen Sie wie Sie 
wollen und uns dazu nötigen & zwingen ihren letzten Totschweigerwillen erhalten und 
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hacken ihnen allen ihre Schwänze und Eier ab, um die Totschweigerabschreckung zu 
generieren. Eigentlich hätten wir das schon viel, viel früher machen sollen, dann wären 
die enormen Schäden die das Totschweige verursacht nicht in die vielen Milliarden 
gegangen und hätten Tausenden unschuldigen Drohnenmordopfer das Leben gerettet. 
Das dürfen wir nicht vergessen, wenn wir allen Totschweigern ins Gesicht spucken und 
wir Sie unserer Wut und unseren Zorn aufwarten lassen. Denn den Zorn und die Wut auf 
die Totschweiger muss noch ausgelebt werden damit sie uns nicht weiter belasten. Eins 
ist sicher: Unser Totschweigerrache wird süß und eine Kalte RACHE sein. Der Ausgleich 
für das erlittene Unrecht erfolgt durch unsere Totschweigerrache. Wenn wir die 
Totschweigerrache nicht machen würde, würde kein Ausgleich stattfinden. Ausgeglichen 
gehört was ausgeglichen werden muss. Rache kann deshalb durchaus ein rationales 
Verhalten sein.  Indem man einen Missetäter nicht ungeschoren davonkommen lässt, 
soll das moralische Gleichgewicht innerhalb der Gemeinschaft wiederhergestellt 
werden. Und unsere kranke Gesellschaft ein moralisches Gleichgewicht dringend 
notwendig. Das Totschweigerlachen werden wir völlig abstellen. Und klar ist, wir und 
nicht die Totschweiger werden am Ende das Lachen haben. Derzeit ist ja das 
Totschweigerlied im Entstehen an dem ich mitwirke. Nadine Beiler wird einen 
radiotauglichen Totschweigersong singen. Nachdem der in absehbarer Zeit fertig wird, 
können wir bei dem großen Totschweigerkastrationstages den ganzen Tag den 
Totschweigersong uraufführen und den Totschweigern als 
Totschweigerschwanzabschiedslied und als Totschweigereiersong zur musikalischen 
Unterhaltung vorspielen während ihre Totschweigerschwänze und Totschweigereier der 
Reihe nach abgehackt werden. Dann können sich die Totschweiger überhaupt nicht 
mehr beschweren, da Sie alle den Totschweigersong kostenlos als Hintergrundmusik bei 
Ihren Kastrationen miterleben dürfen. Wenn wir die Totschweigervergeltung erreichen 
wollen, haben wir die Kastrationen fachgerecht durchführen zu lassen. Entweder von 
einem Totschweigerhenker, einem Totschweigerkastrator, oder einem Veterinär, der 
sich auf die Kastration von Schweinen spezialisiert hat und jede Menge Erfahrung bei 
der Schweinskastration gesammelt hat, die dann bei der 
Totschweigerdrecksschweinkastration von Wert sind. Ein Totschweigermetzger kann 
das sicher auch gut fachmännisch durchführen. Die Totschweigermetzger haben ein 
bzw. mehrere große Schlachtmesser, und Schlachtpeilequipment zur Verfügung das bei 
den Totschweigereierabschlachtungen und bei den 
Totschweigerschwanzabschlachtungen auch verwendet werden können. Das Fallbeil 
oder die Schlachtmesser. Da können wir den Katrationsverurteilen auch noch eine Wahl 
lassen und geben. Sie können wählen ob Sie durch das Fallbeil der Guillotine oder die 
die fachgerechte Anwendung des Metzgers und seiner Schlachtutensilien ihren 
Totschweigerringelschwanz und die toten Totschweigereier abgeschnitten werden 
bekommen wollen. Wer die Wahl hat, hat die Qual. Ich hoffen die Wahl für nicht zur 
Totschweigerqual und sie können sich wieder nicht für das eine oder das andere 
entscheiden. Also ich will mir jetzt gar nicht vorstellen, was ich in der Lage der 
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straffälligen Totschweiger auswählen würde. Eines ist für mich auf jeden Fall klar, ich 
würde alles in meinem Möglichkeitsbereich unternehmen, damit ich meinen Schwanz 
und meine Eier behalten kann. Ich habe mir wirklich daran gewohnt und ich könnte mir 
kein spaßvolles Leben ohne vorstellen. Ich bin aber auch kein Totschweiger. 
Totschweiger sind ja völlig abartig und denken wie abartige wahnsinnige skrupellose, 
moralbefreite, Empathie befreite, Menschlichkeitsbefreit, Gewissensbefreite, 
Sorgenbefreite, …. Totschweiger eben abartig Denken. Die Totschweiger könnten die 
Ihnen noch zur Verfügung stehende Zeit nutzen und sich von Ihren Eiern und Schwänzen 
verabschieden. Also eine Totschweigerschwanzverabschiedung und eine 
Totschweigereierverabschiedung unternehmen. Die restlich zur Verfügung stehende 
Zeit zu Nutzen um sich Lebewohl zu sagen, vergleichbar mit der Sterbebegleitung von 
Alten oder Schwerkranken Menschen. Also eine Totschweigerschwanzsterbebegleitung 
und eine Totschweigereiersterbebegleitung durchführen. 
Totschweigerschwanzverlustängste sollten wie auch die Totschweigereierverlustängste 
sollten jetzt eingestellt werden und alle Totschweiger sollten anfangen sich damit 
abzufinden. Wenn die Zeit gekommen ist, ist es Zeit Abschied zu nehmen. Eine andere 
Möglichkeit für die Totschweiger ist, wenn sie sich angewöhnen anstatt ihren Eiern und 
ihrem Schwanz nachzuweinen sich auf die positiven Sachen zu konzentrieren die die 
Kastration ihnen allen schenkt, siehe obige Aufzählung, dann ist man positiv ausgerichtet 
und spürt seine Trauer um die Eier und den Schwanz nicht. Also kann auch die 
Totschweigerschwanztrauer und die Totschweigereiertrauer aufgelöst werden. Es ist 
anzunehmen, dass der verlorene abgehackte Schwanz zu Schwanzphantomschmerzen 
und die abgehackten Eier auch zu Eierphantomschmerzen führen. Das ist aber „nur“ ein 
geistiges Defizit und kennt man von den Phantomschmerzen verlorener Gliedmaßen. 
Allerdings können neuropathische Schmerzen nach der Kastration auftreten die 
gewöhnlich als stechende oder brennende Schmerzen beschrieben werden, und 
innerhalb von 7 Tagen nach Amputation, hier Kastration auftreten (können). Von denen 
ist bekannt:  Sie können von allein weggehen, sind aber oft langanhaltend. Sie können 
anhaltend und schwer sein oder kommen und gehen. Übrigens sollten wir die bei den 
Kastrationen anfallenden „Organteile“, also Schwanz und Eier und mögliche anfallende 
Gewebereste richtig entsorgen. Vermeiden sollten wir, dass es zu einem ausufernden 
Totschweigerschwanzkastrationstourismus und Totschweigereierabschneidtourismus 
kommt, denn bei sowas kommen vor allem Psychos, also Psychopathen, die sich sowas 
als Belustigung, oder Aufteilung, oder was auch immer ansehen wollen. Das können 
gelangweilte Mörder sein, auch Vergewaltiger, aber auch viele Schaulustige die ihre 
erste Totschweigerkastration live, vor Ort und hautnah miterleben möchten. Es soll ja 
kein großes Totschweigerschlachtfest sein, sondern eine wirksame und herzustellende 
Totschweiger-Abschreckungsmaßnahme soll fachmännisch durchgeführt werden. Das 
sollte nicht aus dem Blickwinkel geraten. Gut. Nachdem das geklärt ist, möchte ich Sie 
erneut geistig anstoßen und Sie fragen: Haben Sie den Anfang ihrer geistigen 
Meisterschaft bereits hinter sich, oder gehören Sie nach wie vor zu den geistigen 
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Unterbelichteten, also geistig Unterentwickelten? Sie bevorzugen die Bezeichnung der 
eines geistig Bemitleidenswerter? Eines geistig Rückständigen? Eines geistigen 
Zurückgebliebenen? Ein geistiger Totalversager, nur ein geistiger Versager? Ein 
geistiger Schwachkopf? Ein geistiger Zwerg? Ein geistiger Verrosteter? Ein geistig 
Verlorener? Ein geistiges multiples Defizit- Sammelsurium. Eine geistige Katastrophe? 
Ein geistig Behinderter? Ein geistig Entwicklungsgestörter. Jemand mit einer 
langjährigen geistigen Entwicklungsblockade? Eine geistige negative 
Ausnahmeerscheinung. Ein geistig Verwahrloster. Ein geistig Verkümmerter? …. Aber 
wenn Sie geistig blockiert, nicht geistig entwickelt, nicht geistig ausgebildet, nicht geistig 
trainiert sein wollen, nicht Ihre geistige Genialität erreichen wollen, nicht einer geistigen 
Erleuchtung zuarbeiten wollen … dann sind Sie geistig abzuschreiben, geistig zu 
vergessen, geistig auszubuchen, geistig verloren, und siehe oben. Das wiederhole ich 
jetzt nicht. Aber ich hoffen Sie wissen was ich damit sagen möchte. OK. Wenn Ihnen ihre 
geistige Entwicklung nicht am Herzen liegt, nicht in den Sinn kommt, außerhalb ihrer 
Prioritäteliste ist, nicht auf ihrem Plan steht, für Sie nicht wertvoll genug ist, es Ihne nicht 
wichtig erscheint, denken auf denken können Sie gut verzichten, sie die Illusion 
anhängen, Sie checken eh alles, Sie der Illusion anhängen bereits geistig entwickelt zu 
sein, Sie eine weitere geistige Fehlentscheidung treffen, überhaupt kein Problem damit 
haben geistig unterentwickelt zu sein und siehe oben, es für eine Schnapsidee halten 
sich geistig auf Vordermann und geistig in Schuss zu bringen, Sie lieber geistig 
einrosten, Sie kein Verlange spüren sich geistig entwickeln zu wollen, geistig zu bequem 
und geistig viel zu faul sind, sowas zu unternehmen, Sie sich auf keine geistige Arbeit 
einlassen wollen, Sie damit geistig überfordert sind, es Sie geistig übersteigt, Sie geistig 
damit nicht zurechtkommen, Sie sich einbilden das nicht auf die Reihe zu bekommen, 
lieber davon ablassen, alles aufschieben, verschieben, beiseiteschieben, es nicht zur 
Chefsache machen, es nicht als wichtig erkennen zu wollen, Sie damit in Ruhe gelassen 
werden wollen, nicht jeder alles wissen muss, es einfach geistig ausblenden, es geistig 
wegblenden, es geistig verdrängen, …. wenn dem so ist, versagen Sie erneut und 
wiederholt und ich bemitleide Sie und schäme mich für Sie und finde Sie peinlich. Wenn 
Sie mir hier an dieser Stelle einmal für meine Direktheit, Offenheit, Klarheit, Deutlichkeit, 
Beharrlichkeit, Ausdauer, ehrenamtliche Engagement danken wollen, dann stecken Sie 
sich Ihren Dank in die Haare und hören mit dem Totschweigen auf, damit ich mit den 
offenen Briefen wieder aufhören kann. Comprende? Natürlich haben Sie mit der 
Aufzählung einige Bereiche, wenn noch längst nicht alle, aufgezählt. Aber davon habe 
ich nichts. Ein Beispiel. Wenn jemand ein geistiges Potenzial hat, es aber ein Leben lang 
nicht entwickelt, nicht ausbildet, nicht trainiert, hat er nichts davon, oder sehr wenig. 
Wenn dieser jemand sein Leben lang immer sagt „ich habe ein gewaltiges geistiges 
Potenzial, also erkannt hat, was für ein Glück ihm zur Verfügung steht, aber sein Glück, 
also sein erkanntes geistiges Potenzial sein ganzes Leben vergeudet, dann hat er 
erkannt, was er hat, sagt es die ganze Zeit aber vergeudet es. So ist es, wenn Sie mir 
für etwas Dankenswertes danken, aber totschweigen. Ich habe von Ihrem Danke 
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eigentlich nichts. Da Sie mich im Stich lassen, nicht totschweigen, unsere zwanzigjährige 
aktive Kriegsbeteilgung totschweigen, die Vorgeschichte des von der US-NATO 
erzwungenen US-NATO-Ukrainestellvertreterheer-US-NATO-Stellvertreterkrieg 
totschweigen, die mRNA-Gentherapieschäden totschweigen, die 5 G Gefahren 
totschweigen, den 98 %-igen Kollateralschaden des Drohnenmordprogramms 
totschweigen, die Größe des US-Drohnenmörder-Schattengebiet der Öffentlichkeit 
totschweigen, welches die Größe der Vereinigten Staaten, Europas, Chinas und Indiens 
zusammen hat, Sie eigentlich alle zahlreichen staatlichen Missstände totschweigen, die 
die überwiegende Mehrheit der Österreicher seit langer Zeit finanziell benachteiligen …. 
Ich habe Ihnen in den offenen Briefen Auflistungen gemacht von ihren zahlreichen 
gezielten manipulativen Totschweigethemen und es waren über 40 Themenbereiche die 
Sie alle TOTSCHWEIGEN. Mir hier zu danken, aber weiter heiter totschweigen ist eine 
Verhöhnung, eine Beleidigung, eine weitere Verarsche. Also, hören Sie endlich mit Ihrem 
Totschweigen auf und kommen in die Spur und fahren in die richtige Richtung. Wenn ein 
Totschweiger Mal auf der Straße erkannt wird, von einer Person die auf Totschweiger 
wütend und zornig ist, kann es gut sein, dass der Totschweiger in eine 
Totschweigerwatsche läuft und es dann dem Totschweiger schlagartig, also durch den 
Watschenschlag klar wird, dass die Bevölkerung ihn hasst, und dass das nicht die letzte 
Totschweigerwatsche sein wird, die er kassiert hat. Ja, es hätte auch eine 
Totschweigerkopfnuss, oder ein Toschweigerfaustschlag sein können, die sich der in der 
Öffentlichkeit erkannte Totschweiger sich einfängt. Natürlich kostenlos. Also hat der 
geohrfeigte Totschweiger Glück gehabt nur diese Totschweigerwatsche kassiert zu 
haben, anstatt eines gezielten festen Totschweigerfaustschlags mitten ins 
Totschweigerdrecksschweingesicht oder eben auch keine heftigen 
Totschweigerkopfnüsse erhalten hat. Das kann er dann als sein 
Totschweigerwatschenglück benennen und sich darüber freuen. Man sollte immer die 
positive Sichtweise annehmen, und nicht die: Mah, ich bin geohrfeigt worden, ist das 
gemein. Was man dabei übersieht, man hat auch durch die erhaltene 
Totschweigerwatsche Totschweigervorteile geschenkt bekommen. Das übersehen 
immer alle. Also ein Vorteil besteht darin, karmische Schuld, ein ganz wenig abgebaut 
zu haben, wo man seinen Totschweigerwatschenausteiler dankbar sein sollte. Ein 
weiterer geistiger Vorteil ist, dass die erhaltene Totschweigerwatsche einem eine neue 
Erkenntnis schenkt. Also man eigenen Erkenntnisvorteil aus der Totschweigerfotze 
durch den Totschweigerohrfeiger geschenkt erhalten hat, für das man ihm eigentlich 
auch dankbar sein sollte. Totschweiger haben so selten Erkenntnisse, dass es sich zum 
Totschämen ist, wie Totschweiger erkenntnisarm sind. Ein weiterer kostenloser Vorteil 
der Totschweigerwatsche ist für den Totschweiger ist, dass moralische Gleichgewicht 
innerhalb der Gemeinschaft ein ganz kleines bisschen wiederhergestellt wurde. Ein 
weiterer Vorteil der Totschweigerfotze für den abgefotzten Totschweiger ist, dass er 
einmal in seinem jämmerlichen monotonen Totschweigerdrecksscheinleben eine 
Abwechslung durch die Totschweigerfotze erhalten hat. Ein weiterer Vorteil des 
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Totschweigerabgewatschten ist, dass er jemanden neuen kennengelernt hat. Ein 
weiterer Vorteil, ich haben ihn oben schon erwähnt, ist dass er keinen 
Totschweigerfaustschlag abbekommen hat. Ein weiterer Vorteil für das 
Totschweigerwatschen“opfer“ ist, dass er keine Serie von Totschweigerkopfnüssen 
abbekommen hat. Ein weiterer Vorteil ist, dass er keinen Totschweigereiertritt erhalten 
hat. Ein weiterer Vorteil ist, dass er keine Totschweigerwürgung abbekommen hat. Ein 
weiterer Vorteil des Totschweigerabgewatschen ist, dass er keine ordentlichen Arschtritt 
abbekommen hat Ein weiterer Vorteil ist, dass für den Totschweigerabgefotzen ist, dass 
der Watschenangreifer gerade keine Schusswaffe dabeihat. Ein weiterer Vorteil für den 
Totschweigerwatschenbeglückten ist, dass der Totschweigerwatschenbeglücker kein 
Messer, keine Schlagring, keinen Baseballschläger, keinen Hammer, kein 
Bolzenschussgerät, kein Maschinengewehr, keine Handgranate, kein 
Scharfschützengewehr, keine Panzerfaust, keinen Feuerwerfer, …. dabei hatte. Er also 
wirklich ein Riesenglück hatte NUR eine Watsche zu erhalten. Schon klar, oder? Das 
war das Totschweigerwatschenglückereignis. Übrigens: Wenn Sie bis hier gelesen 
haben, sollten Sie aufpassen, dass Sie keine offene Briefe Sucht sich einfangen. Nicht 
dass alle Inhalte aller offener Briefe wichtig wären, aber Sucht, ist Sucht, ist Sucht. 
Stellen Sie sich vor ich hätte eine Vielschreibereisucht. Oder eine Viellesereisucht. Oder 
eine Weltverbesserungssucht. Oder eine Friedensstiftersucht. Oder eine 
Aktivistensucht. Oder alle Süchte zusammen und zahlreiche hier nicht erwähnte mehr. 
Ich könnte ja auch Sexsüchtig nach geistig-sexuellen und geistigen Orgasmen sein, oder 
ich könnte danach süchtig sein alles unter einmal voranzutreiben. Oder ich könnte nach 
Alkohol süchtig sein. Oder ich könnte nach Café süchtig sein. Nach Tabak. Nach 
Schlafmittel. Können Sie sich vorstellen, dass ich eine ausgeprägte Schlafmittelsucht 
habe, die Schlafmittel aber bei mir den gegenteiligen Effekt bewirken und ich wie der 
geistig Wilde ohne Ende schreibe als ob der Teufel hinter mir her wäre, der als ob ich 
um mein Leben schreiben würde, also, vergessen Sie die Schlafmittelsucht, ich habe in 
meinem ganzen Leben noch nie Schlafmittel gebrauch oder eingenommen. Allerdings 
kenne ich sehr viele Leute die von den Ärzten auf Schlafmittel gesetzt wurden und alle 
von den Schlafmitteln abhängig gemacht wurden. Da gibt es sehr, sehr viele in 
Österreich. So nach dem Ärztemotto: Patient lästig, Patient auf Schlafmittel einstellen 
und es wird ruhiger werden. Die Bevölkerung massenhaft einschläfern, ist verkehrt. Ich 
habe auf jeden Fall eine Arbeitssucht, also bin ich ein Workaholic. Das ist eine 
Verhaltenssucht. Eine Kaufsucht habe ich sicher keine, keine Angst um mich. Und ich 
habe auch keinerlei schwere Drogensüchte. Lesesucht, ja. Wissenssucht, ja. 
Informationssucht, ja. Gelassenheitssucht, ja. Ruhesucht, ja. Waldspaziergänge Sucht, 
ja. Genusssüchte, ja. Essensgenusssucht, ja. Gute Weine Genusssucht, ja. Alltägliche 
Duschsucht, ja. Alltägliche Cafesucht, ja. Ja, ich bin einer von vielen die viele Süchte 
haben. Ich bin mir darüber bewusst. Aber ich kann die Süchte unter Kontrolle halten und 
nicht ausarten lassen. Das gelingt mir beim Schreiben noch nicht, da bin ich eher 
ausartend. Aber mir kann man eigentlich wenig vorwerfen. Natürlich weiß ich ein paar 
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Sachen, die man mir vielleicht schon vorwerfen könnte, aber ich muss ja nicht immer 
kleinlich und peinlich genau sein. Hier eine kleine Ausnahme zu machen, muss schon 
drinnen sein. Natürlich können wir über alles reden, eh klar, auch schreiben? Stellen Sie 
sich vor, ich kann auch Fragen beantworten. Ja, das habe ich drauf. Sie fragen, ich 
antworte. Das würde funktionieren. Wenn Sie mir das als Ungläubiger nicht glauben 
können, kann ich Ihnen das aber jederzeit unter Beweis stellen. Also, welche Frage 
hätten Sie gerne von mir beantwortet? Ihre erneute Chance. Wollen Sie weiterhin Ihre 
einmalige Chance dem menschlichen „Weltwunder“ eine Frage zu stellen, ungenutzt 
vergeuden? Sie scheißen sich die Hose voll, bei dem Gedanken und pissen sich an? 
Ihnen schlottern zitternd die Knie. Ihnen rinnen die Angstschweißperlen über die Stirn 
und ihr Gesicht. Sie schauen dadurch aus, als ob Sie weinen und flennen? Sie haben 
NULL MUT, wie Sie keinen Anstand, keine Moral, keine Kompetenz, keine Courage, 
keine Arbeitswillen, … haben und Sie es lieben zu versage & zu blockieren und 
totzuschweigen? Sie schlimmer Finger. Das wird ein böses und übles Rückspiel 
ergeben. So, somit lasse ich es für heute. Morgen ist ja auch noch ein Aktivistentag. Uii, 
habe ich heute schon wieder 34 Seiten geschrieben. Fck. Eigentlich wollte ich es ein 
wenig kürzer auf den Punkt bringen. Vielleicht bin ich ein wenig textlich zu ausführlich? 
Nein? OK, dann ist es ja gut. 

Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus 

 

 


